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Madrid, 21 (Logos).— La noticia dada ayer sobre el discurso que 
pronunciará el próximo día veinticuatro, festividad de San Juan, el
presidente del Gobierno ante las Cortes Españolas, ha causado profunda 
impresión y ha suscitado variedad de comentarios en los círculos 
políticos de Madrid. Se especula con el contenido que pueda tener el 

discurso. La noticia ha pasado a primer plano después del contenido del consejo de 
ministros celebrado ayer, en el contexto político de nerviosismo y cierta confusión 
que desde hace semanas se vive en Madrid y que se agravó con el discurso del Conde 
de Barcelona la noche del sábado en Estoríl. En ciertas fuentes relacionadas con 
círculos oficiosos se dice que la decisión del presidente Arias de pronunciar un 
discurso ante las Cortes en este momento no está provocado por ningún 
acontecimiento político inmediato y así lo recoge ayer el periódico "Informaciones". 
Sin embargo, se da por supuesto que el presidente ratificará de manera importante el 
apoyo a la monarquía del Príncipe Juan Carlos, que ese'día celebrará, como su padre, 
su fiesta onomástica.

Anteayer mismo y antes de conocerse la decisión del presidente Arias, que no 
estaba en el orden del día del próximo pleno de las Cortes, se conocía ya en algunos 
ambientes restringidos que las Cortes ratificarían de alguna manera su adhesión al 
Príncipe de España, aunque se esperaba que fuese tras un discurso de alguna 
personalidad importante, pero no del presidente del Gobierno. Todo ello hace creer a 
determinados observadores políticos que la decisión del presidente de comparecer 
ante la cámara no puede desligarse del contexto de reacción en apoyo del futuro rey 
de España, D. Juan Carlos, que ha provocado el discurso de Estoril. 
Independientemente de ello, se da por descontado que el presidente Arias Navarro, en 
su discurso que durará aproximadamente una hora, marque nuevas metas corKretas 
para un próximo futuro en su plan de desarrollo político, de manera que al discurso 
del veinticuatro de junio pueda ser una continuación del famoso del doce de febrero.

Se asegura que el mismo día de San Juan y antes del pleno de las Cortes, el ,• 
Gobierno, con su presidente a la cabeza, se trasladará al palacio de la Zarzuela para 
felicitar y mostrar su adhesión al Príncipe de España.
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PORQUE LA LOTERIA 
SOLO TOCA UNA VEZ

A las puertas del Hotel "Corona" los 
juveniles cazadores.de autógrafos sorprendieron 
a Camacho y Vitoria, dos jugadores casi tan 
niños en edad como ellos. Vitoria estaba feliz 
por regresar a Zaragoza —salió de esta cantera— 
y Camacho aseguró que el Madrid va a ganar ya 
y aquL Allí los tienen ustedes con la escolta de 
la chiquillería zaragozana, la que esta tarde 
animará al equipo blanco, que hoy será el Real 
Zaragoza. (Fotos: García Luna).
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UNIVERSIDAD A DISTANCIA 
PARA CALATAYUD

ZARAGOZA, 21 (ARAGON/exprés).— Un centro asociado de la Universidad a 
Distancia será creado en Calatayud, según se ha a firmado hoy en la sesión plenaria que la 
Diputación ha celebrado a la 1 de la tarde.

La importante mejora que esto va a suponer para la ciudad de Calatayud y toda su 
comarca exigirá unas inversiones que se realizarán, a la mayor brevedad, en la siguiente 
proporción: la mitad del coste correrá por cuenta de la Diputación, el 5 por ciento a 
cargo del Ayuntamiento de Calatayud, y el restante 45por ciento será de cuenta de la 
Caja de Ahorros de la Inmaculada. Se ha pensado instalar este centro en el edificio del 
an tipu o hosp icio.
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Arias hablará en las Cortes de laspnMRtJO PE MINISTROS

PERSPECTIVAS para el FUTURO

Consejo de ministros oeiebrado ayer en Ei Pardo

CONTRADICCION

SUGERENCIA

¿SANCION A "TRIUNFO"?

Interrogado sobre posibles sanciones a la revista 
'^Triunfo", el titular de información y Turismo 
manifestó que no tenía noticia ninguna al respecto.

El señor Herrera Esteban selañó a este respecto 
que mo duda dé que el nuevo ministro obrará en 
consecuencia con este deseo del presidente.

que no es preciso detallar aquí". El titular de 
Información y Turismo cerró el tema pidiendo a los 
periodistas que no solicitasen más información sobre 
el mismo.

Dos preguntas unidas se le plantearon a 
continuación al señor Herrera Esteban.

EL GOBIERNO SE HA LIMITADO 
A DESACONSEJAR LA PRESEN
CIA DEL CONDE DE BARCELONA 
EN ESPAÑA (león herrera?

MADRID, 21- "Puedo confirmarles que el 
presidente del Gobierno pronunciará un importante 
discurso ante el plend de las Cortes el próximo día 
24, en el que se hará un balance de las acciones del 
Gobierno y se tocaran las perspectivas para el futuro. 
Pero no puedo entraren más detalles que sólo conoce 
el propio presidente" ha manifestado el ministro de 
Información y Turismo D. León Herrera y Esteban a 
los periodistas en la ampliación verbal del Consejo de 
Ministros.

posibilidad de oue se aplicara a dichos altos cargos ei 
aumento señalado por entender que podría ser 
oportuno, el presidente y todos los ministros de una 
manera rotunda hemos renunciado a tal aumento 
hasta tanto exista la posibilidad de elevar de manera 
genera! los complementos de los demás funcionarios 
públicos". Sobre este punto, el ministro puntualizó 
que los aumentos correspondientes en caso de 
aplicación de los porcentajes mencionados serían de 
11.375 ptas. para los ministros 8.458 para los 
subsecretarios y 7.000 para los directores generales.

Si el Consejo de Ministros había tratado el tema 
del posiblq ascenso del Príncipe de España a capitán 
general y si se había abordado la cuestión del 
reconocimiento de los derechos sucesorios del infante 
Felipe, en ambos casos el ministro contestó que no 
eran de la competencia del Consejo y por ello no se 
había tratado.

Preguntado sobre por qué se debían aplicar ahora 
aumentos en las retribuciones' complementarias de 
los altos cargos de la Administración según se ha 
podido leer en la prensa en vez de empezar a aplicar 
estos aumentos por abajo entre los demás 
funcionarios del Estado, el señor Herrera Esteban 
contestó que tanto el presidente del Gobierno, como 
los ininistrds, subsecretarios y directores generales 
tienen complemento de prolongación de jornada que 
no se ha tocado desde 1964. "Cuando se rectificaron 
én 1974 las retribuciones de los funcionarios 
públicos, aumentándose en un 25 no se aplicó tal 
aumento a los altos cargos", añadió el ministro. 
Cuaixio ahora el ministro de Hacienda ha planteado la

Respecto a las declaraciones hechas recientemente 
por el conde de Barcelona, el señor Herrera Esteban, 
a preguntas de los informadores ha manifestado que 
el Gobierno no ha sido insensible a las mismas, 
"Deseando salir al paso de algunas informaciones que 
se han producido en la prensa he de aclarar, dijo el 
ministro, que la gestión que se ha encomendado al 
embajador de España en Lisboa ha sido la de 
desaconsejar la presencia del conde de Barcelona en 
España por razones obvias de oportunidad política

Un comentarista político planteó ante el ministro 
la contradicción que a su juicio implican las palabras 
del señor Solís cuando en su toma de posesión de la 
mañana se ofrecía al diálogo con los grupos que se 
denominan de oposición, dejando fuera sólo a lós 
extremistas, con la circular que en su momento hizo 
pública la fiscalía del Tribunal Supremo, sobre el 
tratamiento que en la prensa se daba a los grupos 

ilegales y que exige la no publicación de sus actos o 
declaraciones. En su respuesta, el señor Herrera 
Esteban precisó en primer lugar, que sólo ei señor 

- Solís podría interpretar las ideas expuestas por éí, y 
en segundo lugar, recordó que el Gobierno ha 
reiterado en varias ocasiones que se encuentra en la 
mejor disposición para dialogar con todos los 
españoles que acepten la legalidad vigente, como 
único requisito imprescindible de aceptación de las 
reglas del juego.

ÍECRETO LEY PARA EL FUNCIONAMIENTO DE LA UNIVERSIDAD

CUATRO CONVOCATORIAS
POR ASIGNATURA

COMISIONES ESPECIALES SANCIONADORAS CUIDARAN DEL ORDEN 
ACADEMICO,'en COLABORACION CON LOS DEMAS ORGANISMOS OFICIALES

Importantes normas en materia de enseñanza universitaria fueron ayer aprobadas
on el Consejo de Ministros.

La permanericia de los 
éstudiantes en la Universidad 
y el orden universitario son 
los dos aspectos que 
contempla el decreto ley de 
garantías para el 
funcionamiento institucional 
de la Universidad, aprobado 
hoy en Consejo de Ministros.

En lo que respecta a la 
permanencia en la 
Universidad se dispone:

Cursos.— El decreto-ley 
establece como límite 
máximo de permanencia en 
la Universidad, para los 
alumnos de todos sus centros 
que accedan a la misma en lo 
sucesivo, el período de 
tiempo correspondiente a los 
cursos académicos de cada 
plan de estudios^y dos cursos 
más. A estos efectos, sólo se 
convputarán los cursos 
académicos en que el alumno 
haya formalizado su 
matrícula oficial, o, en su 
caso, libre.

Convocatorias.— Los 
alumnos universitarios, 
oficiales y libres, tendrán 
derecho a cuatro 
convocatorias de examen en 
cada asignatura. Estas

convocatorias, que no 
podrán ser dispensadas, se 
computarán sucesivamente y 
se entenderán agotadas en 
cada caso, aunque el alumno 
no se presentase a exarpen, 
salvo circunstancias de 
fuerza ma.yor: objeto 
siempre, cuando fueran 
alegadas, de vá^ificación 
oficial.

Traslados de 
expediente.— Si el alumno 
obtuviese el traslado dp 

I expediente académico a otra 
Universidad se le 
computarán las 
convocatorias que hubiera 
agotado en la Universidad de 
procedencia.

Ambito de ampliación.— 
Lo dispuesto en esta 
normativa sobre duración en 
la carrera será de aplicación a 
los alumnos universitarios de 
nuevo ingreso, y lo dispuesto 
sobre limitaciones de las 
convocatorias se aplicará, 
además, los alumnos que 
cursen estudios a la entrada 
en vigor del decreto-ley 
respecto de las asignaturas en 
que sé matriculen por vez 
primera.’

Excepciones.— En les 
disposiciones finales de 
decreto-ley, se establece la 
posibilidad de que losjilanes 
de estudios que afecten a los 
alumnos a que se refiere la 
nueva normativa, puedan 
ampliarse excepcionalmente, 
atendiendo a la densidad 

de las asignaturas, a sus 
especiales características y a 
la adecuada distribución de 
aquellas en cada curso.

Comisión especial.— Esta 
comisión especial —que 
estará presidida por el rector 
e integrada por el presidente 
del patronato universitario, 
vicerrector más antiguo en el 
cargo y un inspector de 
servicios del Ministerio de 
Educación y Ciencia, que 
actuará, además, como 
secretario— tendrá como 
funciones propias las de 
imponer las sanciones de 
denegación de matrículas, o 
inhabilitación para 
examinarse en los centros de 
la U n i V ers id ad respect iva, 
por la comisión de actos que 
perturben gravemente el 
orden académióo; y la de 
proponer a los órganos de

gobierno de la Universidad, y 
en su caso al Ministerio de 
Educación y Ciencia, las 
medidas que estime 
necesarias para el 
mantenimiento del mismo.

Cuando los acuerdos a 
adoptar por la comisión 
afecten a representantes 
estudiantiles, deberá formar 
parte de la 'misma un 
magistrado de laf 
demarcación de la Audiencia 
territoria.1 respectiva, 
designado a propuesta del 

presidente de ésta, por el 
rector de la Universidad.

Los acuerdos de la 
comisión sobre denegación 
de matrícula o inhabilitación 
para examinarse serán 
recurribles en la vía 
con ten cío so-administrativa 
cuando exista quebran
tamiento de las normas de 
procedimiento. En cambio, 
cuando se trate de la 
resolución del Ministerio de 
Educación y Ciencia sobre 
traslado de expediente 
académico a otra 
Universidad de los alumnos a 
quienes afecten dichos 
acuerdos, podrá interponerse 
en cualquier caso el recurso 
contencioso-administrativo.
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Nuevamente surgió una pregunta relacionada con 
el nuevo titular de la Secretaría General del 
Movimiento, ai recordar un periodista el ruego hecho 
por el presidente del Gobierno a los altos cargos de la 
Administración de que se abstuvieran de participar en 
ninguna asociación política y la relación del señor 
Solís con la todavía no legalizada asociación Alianza 
del Pueblo.

El ministro declaró que nada nuevo había que 
decir sobre la cuestión del Sahara después de lo 
expuesto ante ei secretario general de las Naciones 
Unidas aparte de reiterar la posición y el deseo de 
España de que se cumplan las disposiciones del 
organismo internacional sobre el tema. Simplemente 
reafirmó el deseo de España de que la prolongación 
de su permanencia en el territorio saharaui no 
suponga detrimento alguno para nuestro prestigio.

EL ASCENSO DEL PRir’PE 
A CAPITAN GENERAL

«No es comiietaKia 
del GofaieriHH»

Por lo que se refiere al axenso de Don Juan Cariosa 
capitán general, ascenso que ayer -como recogíamos en 
nuestras páginas- se daba como casi seguro, el señor 
Herrera Esteban declaró a 'los periodistas que el 
Gobierno no se ha ocupado de ese terria, y que no es 
competencia suya. Al insistir en la cuestión un 
informador, el ministro añadió que "no tengo 
conocimiento de que segstógestionando este ascenso"
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No ha dicho nada nuevo

Su hijo y su heredero

escribe: Pedro

contenida 
G onzález 
antología

revista española, pero que al fin no vio 
la luz, por los motivos que sean.

Doria así
elaborada por Joaquín 

Satrústegui —el organizador, 
precisamente de la cena de Estoril— 
preparada para publicarse en una

¿iltjiOlel presiW
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UE/\/A fa/ta estaba haciendo un discurso poi/'tico dei Presidente Arias 

iVavarro, Ese es ei primer pensamiento que se me ocurrió en ei mismo 
instante de enterarme de que Arias iba a habíar en ei pieno de ias Cortes dei 

próximo martes. Son demasiadas cosas -y aigunas muy graves- ias que han 
sucedido en ios úitimos cuatro meses, desde aque/ia rueda de prensa en Tl/E 

entusiasmos y s/ bastantes críticas, cosa que apenas había 
deciaracionespúbiieas dei autor dei programa dei 

de febrero de 1974, expuesto en ei mismo marco en ei que ahora volverá a 
d/rig/rse a ia nación.

Materia hay más que desobra y me 
remito a mis comentarios de febrero 
para acá. Pero los últimos suceso^ 
siempre “rpotivan” más la sensibilidad 
del periodista. Sólo faltaba el discurso 
de Estoril y la decisión gubernativa de 
prohibir la entrada de don Juan de 
Borbón en territorio español —sucesos 
-políticos altamente conmocionantes—, 
para terminar de complicar las cosas y 
establecer el confusionismo como 
norma política.

Don Juan y 
don Juan Carlos

Esta es una historia que ha ocupado 
durante días la atención de los 
políticos y de las gentes más 
sensibilizadas. Todo ha sido muy 
espectacular. El español medio ha visto 
que el Gobierno se ha enfadado 
muchísimo con el Conde de Barcelona. 
Sin embargo, han escaseado las 
penetraciones a fondo en el sentido de 
tbdos estos sucesos.

Y hay un extremo que a mí me 
parece elemental y sobre el que, sin 
embargo no he leído ni una linea:'la 
actitud del Príncipe de España ante las 
posiciones expresadas públicamente 
por su padre. Es público y notorio que 
las relaciones personales entre padre e 
hijo son cordiales y se desarrollan 
dentro de la más absoluta normalidad. 
Sabiendo esto y conociendo el talante 
del Conde de Barcelona, me parece en 
extrerno aventurado pensar que su 
intención haya sido perjudicar a su 
hijo.

Lo que creo que sucede es que don 
Juan ha dicho las cosas tal y como las 
siente, impulsado para ello por el 
condicionamiento de la honradez para 
consigo mismo y para con los demás. 
<0 es que alguien ha puesto en duda 
su honradez? El resultado es que el 
Pen^miento del hijo de Alfonso XIII 
difiere ostensiblemente del 
penMmiento del "establishment” del 
Régimen, con lo que se ha producido 
una gran descarga eléctrica, que sería 
inútil o infantil tratar de minimizar.

El Príncipe don Juan Carlos tendrá 
Axie haber escuchado las palabras de su 
padre y no me cabe duda de que —aun 
discrepando de ellas— le habrán 
sugerido largas y profundas 
ñieditaciones. Eso es lo que sucede 
Jornia I mente en las relaciones 
^niiliares, sobre todo cuando éstas 

como digo— han venido siendo 
Cordiales y normales. Lo que no tiene 
sentido es soltar el editorial o el 
articulo de rigor poniendo “verde” al 

y quedarse tan tranquilos.
'Sin ignorar, ademas que el 

«atamiento que se ha dado a don Juan 
dfi Borbón no puede haber satisfecho 
an absoluto —estoy seguro de ello— a 
^?n Juan Carlos, que además de ser su 
nijo es el heredero de los derechos 
dinásticos depositados hoy en la 
persona de su padre desde la muerte 
’*«1 último Rey, Alfonso XIII. Para

quien no lo vea así, me permito 
recordarle que el Presidente del 
Gobierno, Carlos Arias Navarro, en su 
discurso de las Cortes Españolas, se 
refirió a esa legitimidad 
histórico-dina'stica, además.de a la otra 
—la política—, que hasta ese momento 
era la única admitida oficialmente. Y 
me da un cierto rubor escribir esto, 
cuando ese tema de las legitimidades 
me deja absolutamente frío. Pero me 
parece que en política es obligado ser 
consecuentes y no admitir las 
consecuencias sólo cuando no son 
favorables.

Entonces, yo diría que, sin entrar 
en el fondo del discurso de Estoril, y» 
por simple respeto a la alta 
significación de las personas (sobre 
todo, en ei plano legal, de don Juan 
Carlos), el tratamiento a don Juan 
tenía que haber sido distinto de lo que 
ha sido, sin que con esto quiera yo 
excluir la manifestación de las 
discrepancias con lo que allí se dijo' 
por parte de quienes honradamente 
sientan esas discrepancias.

Por lo demás, cualificados 
especialistas en la materia me han 
asegurado que don Juan de Borbón no 
ha dicho en Estoril ninguna cosa que 
no hubiera dicho ya anteriormente, en 
uno y otro momento, con 
incTependencia de que sus palabras 
hubieran trascendido o no a la opinión 
pública española. Me. señalan la 
antología de textos de don Juan

Los políticos y la 
realeza

Al mismo tiempo esas mismas 
personas me refrescan la doctrina 
monárquica según la cual, en las 
familias reales, se trasmiten de padre a 
hijo no sólo unos derechos sucesorios 
(que el padre, aunque lo deseara, no 
puede desconocer ni alterar), sino 
también^ un “modus vivendi” una 
especialísima forma de ser y de 
considerar los problemas del Estado, 
completamente d.istinta de la forma en 
que lo hacen habitualmente los 
políticos. Entonces, cuando suceden 
ciertos acontecimientos relacionados 
con la realeza, resulta que los políticos 
se desconciertan y no lo entienden.

Dirán ustedes que, después de varias 
cuartillas, no he manifestado 
claramente mi opinión, sobre el 
acontecimiento del discurso de Estoril. 
Quizá sea verdad, pero me ha parecido 
un buen ejercicio de honestidad 
intelectual por ofrecerles las anteriores 
consideraciones por si pueden ser 
clarificadoras de algo, y que no he 
visto escritas por ninguna parte. Ello 
me parece suficiente, pues además 

ignoro el grado de aceso que mis 
lectores habrán tenido al texto íntegro, 
del manifesto de Estoril.

Por último, me parece que eran 
innecesarios, por sobreabundantes, 
esas rnanifestaciones de adhesión, al 
Principe don Juan Carlos como 
sucesor, que muy altas voces se han 
sentido obligadas a hacer públicas. En 
estos casos, es mucho peor el remedio 
que la enfermedad, pues dan la 
impresión de que al Príncipe ha 
debilitado y que precisa inyecciones de 
urgencia. Y bien sabe el lector que ello 
no es así.

Solís: un nombramiento 
sorprendente

Cuando estaba en plénai 
efervescencia el tema de Estoril, se 
produce el sorprendente 
nombramiento de José Solís Ruiz 
como nuevo ministro secretario 
general del Movimiento, lo que lleva 
consigo también la Vicepresidencia del 
Consejo Nacional. Lamento mucho en 
este caso discrepar de tantos 
periódiccos que han saludado con 

entusiasmo— el retorno de Solís al 
cargo en el que estuvo desde 1957 a 
1969.

Por supuesto que la adivinación del 
futuro es un complicado ejercicio. 
Apenas tenemos otra cosa que unas 
primeras palabras de Solís y todavía 
no sabemos en que dirección orientará 
de verdad su política. Pero nadie podrá 
decir que el Régimen ha hecho gala de 
una irnaginación política deslumbrante 
al decidir este nombramiento. Es como 
si el tiempo no hubiera pasado, como 
si las palabras se hubiesen congelado 
en 1969, como si nuevos hombres y 
nuevas ideas no hubieran salido a la 
superficie, como si no existieran otras 
opciones que la vuelta al pasado, por 
muy eficaz que hubiese sido en otros 
tiempos la gestión de quien ahora 
retorna al poder.

El 4 de marzo se dio un paso 
adelante al sustituir a Utrera Molina 
por Herrero Tqedor. Pero ahora acaba 
de darse un paso atrás y, sobre todo, 
acaba de perderse una gran 
oportunidad que tal vez para el 
Régimen pudiera haber sido histórica. 
De Solís es muy difícil esperar otra 
cosa que lo que ya conocemos por su 
largo mandato de más de doce años en 
Secretaria General. Parece que no se 
ha querido correr ni el más mínimo 
riesgo de que llegase alguien con ideas

® innovadoras. Si se mira 
objetivamente, el Régimen acaba de 
darnos una prueba de pobreza de 
recursos, de ideas y de imaginación.

Continuismo 
frente a cambio

Contemplando el tema desde otra 
perspectiva, también pienso que la 
oportunidad tenía que haber sido 
aprovechada para nombrar a alguien 
que no estuviera comprometido con 
ninguno de los proyectos 
asociacionistas en marcha, por aquello 
de la rigurosa imparcialidad y de la 
credibilidad, incluso en las apariencias 
(tan importantes en política, como se 
sabe). Sin embargo ha ocurrido lo que 
muchos temíamos; se ha buscado a un 
hombre tan comprometido con la 
Unión del Pueblo Español que estaba 
considerado como su figura principal. 
Imaginen el esfuerzo suplementario 
que tendrá que hacer ahora Solís para 
olvidarse de su liderazgo de la UPE 
para promover a todas las asociaciones 
por igual. Hasta es posible que no lo 
consiga y ello sería muy humano y

Calvo Hernando

Y ese aspecto concreto me parece 
de una importancia fundamental, pues 
creo que prejuzga por sí solo toda una 

.futura trayectoria política, que vendrá 
marcada por el signo del continuismo, 
tanto por la persona de ‘ • 
como por el sentido de la 
Pueblo Español. Y 
continuismo cuando todo 
sueña con el cambio y 
cambio se adivina en 
urnbrales, me parece que 
inútil y contraproducente.

José So lis 
Unión del 
ofrecer 
el mundo 

cuando el 
nuestros 

puede ser

Un hombre muy 
comprometido

Fernando Herrero Tejedor estaba 
intentando una presentación, lo más 
sensata posible del tema UPE y al 
parecer no era dominado por ella, sino 
que era él quien llevaba las riendas, 
precisamente para evitar excesos, y 
para suavizar en ios posibles la 
apisonadora continuista. rarece que 
estaba dando al tema un tratamiento 
ió más adecuado posible dentro de lo 
poco que se podía hacer en un asunto 
tan grave y delicado.

.Ahora el asunto se'encona, pues la 
vinculación de Solís con ios históricos 
(“los budas”) es mucho más fuerte «y 
<erán, por tanto, menores sus 
posibilidades de imponer moderación. 
Todo lo que Solís tiene de simpático y 
de dialogante lo tiene también de 
comprometido. Le esperan toda clase 
de situaciones difíciles.

Una de las primeras va a ser, tal vez, 
la reacción de los promotores de FE de 
las JOMS, a quienes la Comisión 
Permanente del Consejo Nacional
—como estaba previsto— ha negauo ei 
derecho a encabezar una asociación 
con ese nombre, por considerarlo 
patrimonio común del Movimiento,en 
una aplicación muy restrictiva de la 
legislación en vigor.

Otra va a ser la orensiva de los 
moyimientistas más radicales, que van 
a .intentar por todos los medios 
modificar el proyecto de ley de 
Régimen Local para conseguir que los 
Consejos Locales y Provinciales tdef 
Movimiento intervengan en la elección 
de alcaides y presidentes de 
Diputación, lo mismo que los 
sindicalistas nan intentado desvirtuar 
la elección de los concejales por 
sufragio universal, sin conseguirlo, al 
ser derrotadas esas pretensiones en la 
Comisión de Gobernación de las 
Cortes. El proyecto no menciona para 
nada a los Consejos del Movimiento, 
seguramente porque es consciente de 
que la Administración Local y el 
Movimiento son dos líneas 
absolutamente distintas, que nada 
tienen que ver una con otra, por lo que 
no tiene sentido mezclarlas.

Otra dificilísima papeleta que 
tendrá que resolver Solís —en lo que 
está en sus manos— es la de conseguir 
un cierto grado de credibilidad para el 
asociacionismo. Hay un problema de 
atomización y otro de seriedad 
programática, sin mencionar ahora las 
arch iconocidas estrecheces y 
limitaciones del Estatuto jurídico del 
derecho de asociación política.

(Continua en ia página JS/
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SIGUE EN LINEA DE 
COMBATE "Y POR LOS 
35 MILLONES DE 
CONSUMIDORES"

GARCIA PABLOS 
nuestro 

«OMBUDSMAN»
MADRID, 21 (Crónica de télex, especial para ARAGON/exprés.)

E
l "abogado del pueblo" ha muerto, ¡viva el ahogado del pueblo! Ha muerto a 
nivei oficial, pero pervive, trabaja y bulle como un auténtico ombudsman 
españoL Su nombre’ Antonio Garda Pablos, primer presidente del Cornejo de 

Comercio Interior y de los Consumidores. Ahora acaba de public^ un libro 35 
millones de consumidores", que ayer fue puesto a la venta en Madrid.

“Yo devolví b responsabilidad de 
abogado de oficio del pueblo español 
—explica García Pablos— pero no 
devolvía, sino que retuve y retrago, 
con inmensa fuerza en mi espíritu el 
deber de ofrecerle a quien fue mi 
cliente., los* 3 5 millones de 
españoles**...

El Ministerio de Comercio va a 
supirimir —eso se cree— el (Consejo de 
Comi^cio Interior y de los 
Consumidores, con lo cual no queda 
en el Ministerio de (Comercio, como 
Suntualiza García Pablos, una 

ependencia que traga a su cargo 
desde un punto de vista general y 
completo el cuidado de los intereses 
dd consumidor.

Ante esta situación, García-Pablos, 
aboga por b creación de un Ministerio 
del Consumo “como órgano activo, 
que contemple y resuelva cuantos 
problemas plantea el consumidor de 
nienes y servicios... un Ministerio cuyo 
titular forma parte del Consejo de 
Ministros... los consumidores españoles 
estaremos cojos mientras no contemos 
con un ministro’*...

NUNCA FUI A GRANADA

El tercer fibro también presentado 
ayer (en la galería Peninsular) es el 
titulado “Nunca fui a Granada’* de 
Rafael Alberti, editado por b 
fundación Rodríguez Acosta. El gran 
poeta exilado en Roma y vuelve con 
ello a ser actualidad en Madrid."Es un 
libró de poesías y dibujos de b última 
hora del poeta que hoy subsiste casi 
exclusivamente con b producción de 
este tipo de libros de bibliófilo en 
edición limitada**, me dice José María 
Moreno Galván, director de Península. 
“Alberto y su mujer, María Teresa
León recordando
crmstantenunte a España... tan cerca y 
¡tan lejos! ...

ASOCIACIONES

AUNQUE 
“REFORMA 
SOCIAL” 
ESTA SIENDO 
OBJETO DE 
DISCRIMI
NACIONES (NO

CIARO

“MEMORIAS DE UN 
COMANDANTE ROJO

Tres fibros ocupan hoy el espacio

Tras los reformistas de Cantarero 
los proveristas de Maysounave, los 
unionistas y los anepistas ¿cual será la 
próxima asociación que acuda con sus 
papeles a la ventanilla dd Conaeio 
Nacional? Tal vez los'consumidores de 
Enrique Villoría, que ya tienen la 
documentación en regla, según acaban 
de confirmar.

de esta sección. El 
comentar se titula

lo que paso a 
lorias de un

comandante rojo**. Fue presentado 
ayer en el Club Internacional de 
Prensa. Su autor Rafael Miralles, 
periodista cubano y comandante 
republicano en la Guerra Civil. Otro 
libro palpitante sobre aquellos años de 
lucha fratricida.

“Actué durante toda la guerra en el 
frente del Este. En el Ejército Popular 
de Cataluña, primero como alférez y 
luego como comandante, grado que 
me otoigó Negrín por decreto “afirma 
Miralles*. “En 1939 obtuve la medalla 
del ' valor por haber rechazado un 
ataque italiano y mixto estando al ' 
frente de la novena brigada de la once 
División Lister**.

Miralles vivió luego en Rusia, donde 
conoció a todos los altos jefes del 
Ejército Republicano con graduación 
en elruao y nombre sovietizado ratre 
ellos a los coroneles Soliva, que adoptó 
el nombre de Soloviov, Lister (Lisessli) 
Modesto (Morosof) y otros.

Unión Popular Democrática 
(centro-izquierda en el futuro) 
pretende que pueda salir algún día de 
sus filas un líder auténticamente 
obrero. “El actual sistema no ha 
tenido un solo obrero ministro en 
cambio en Alemania Federal ocho o 
nueve miembros del Gobierno no 
tienen siquiera estudios elementales.

U.P.D. piensa nutrirse de esa 
gran masa (cien mil famflias como base 
de partido) integrado por las amas de 
casa, empleados, funcionarios 
modestos obreros, cualificados, 
técnicos de grado medio..., la futura 
asociación pretrade también defender 
todos los intereses que afecten a la 
familia y por tanto al español medio 
tales como una educación adecuada y 
gratuita vivienda digna seguridad en el 
trabajo, cobertura y de las necesidades 
por enfermedad, desempleo etc.

Millin CLEMENTE DE DIEGO

ABANDONO)!
UN CONFUSIONISMO QUE NO 
ENTIENDE NADIE

DETEN
(IONES

LEON, 21 (Europa Press).— El pasado jueves fueron 
detenidos en un jmso de la calle Rúa de León, Maña Dolores 
Prieto Obvera y Ricardo Vega Martinez, matrimonio, asi como el 
estudiante de Biológicas Javier Zabala Ibaibia, todos ellos socios 
del club cultural "Amigos de la Naturaleza”. Li detención fue 
>ncticada por funcionarios del Cuerpo General de PoÜcfa. Sé 
lesconocen los motivos de las mismas.

EN LEON
Por otra parte, en la tarde del pasado viernes, fue también 

conducido a las dependencias de la comisaría el estudiante de
segundo curso de Veterinaria Apolinar Insausti Iturrijoz que 
tenia alquilado a su nombre el piso en el que fueron llevadas a 
cabo las citadas detenciones.
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"EL REGIMEN 
NO ACABA DE 
EMPRENDER EL 
DESPEGUE 
DEMOCRATICO 
QUE ESTA 
EXIGIENDO 
EL PUEBLO"

MADRID, 21 (Logos).- 
"No voy a abandonar 
"Reforma Social Española", 
vamos a seguir trabajando 
por todos los medios que la 
legalidad ponga a nuestro 
alcance", ha declarado a 
''Logos” D. Manuel 
Cantarero del Castillo, líder 
de la citada asociación 
política.

"Lo que ocurre, aqregó, 
es que hay momentos en que 
nos asalta a du'da y pensamos 
que lo mejor es abandonar. 
Esto, por dos razones: por la 
discriminación en la práctica, 
de que está siendo objeto 
"Reforma Social Española" 
por parte de las autoridades 
provinciales (me llueven las 
protestas de los promotores 
de provincias) y porque el 
Régimen no acaba de 
emprender el despegue 
democrático que el pueblo 
español está exigiendo".

Agregó el señor Cantarero 
del Castillo que la asociación 
dispone ya de más de 
veinticinco mil firmas a pesar 
de las consignas que muchos 
funcionarios están 
recibiendo en provincias para 
no asociarse de momento.

En otro orden de cosas, el 
próximo domingo se 
celebrará en el colegio mayor 
"Francisco Franco" la 
asamblea nacional ordinaria 
de Antiguos Miembros del 
Frente de Juventudes. Aquí 
termina el mandato del señor 
Cantarero del Castillo como 
presidente nacional y según 
ha manifestado no se 
presentará a la reelección.

EL PROXIMO AÑO

PUEDE SUBIR 
EL AZUCAR
MADRID, 21 (Logox).- 

La baja 'de lox precios del 
azúcar será solo temporal, 
pero está poniendo en 
peligro la expansión y la 
inversión de los cultivos, la 
cual podrá conducir a una 
escasez de azúcar en 1976 y 
a una repetición de la 
exagerada alza de precios de 
1974, publica en su húmero 
1.472, el Boletín Semanal 
Información Co merciai 
Española, del Ministerio de 
Comerciç, haciéndose eco 
de las opiniones de M. Cayre 
que es el presidente de la 
Federación Francesa de 
Productores de Remolacha.

El azúcar bajó a 146 
libras por tonelada, precio 
diario londinense, en 
noviembre ultimo había 
alcanzado el precio de 656 
libras por tonelada. Esto, 
dice el citado boletín, 
demuestra la imperfección 
del mecanismo del mercado 

itanto en Londres como en 
Nueva York.

E
l articulista, que por motivos profe
sionales tiene que vivir íntimamente 
los problemas que actualmente están 

afectando a las Empresas, ha podido com
probar que en lugar de dar todas las faci
lidades a aquéllas que están luchando sin 
tregua para ganarse un puesto en los mer- 
çados mundiales con la exportación de sus 
productos, no se hace otra cosa que poner
les trabas, demoras, excesivo papeleo y una 
serie "de tasas, por llamarlo de alguna for
ma, que exige un nuevo organismo que se 
han sacado de la manga para «asegurar» 
la operación, cuando generalmente ésta, 
por la cuenta que le trae al Empresario 
ya viene asegurada por sí misma al obligar 
al mismo que los efectos vengan avalados 
por prestigiosas entidades bancarias inter
nacionales, ya que sin este requisito no se 
arriesga a realizar la operación.

Todas estas trabas, gastos innecesarios, 
amén de la imposibilidad casi total de con
seguirse el tan traído y llevado crédito a 
la exportación hacen que el Empresario, la 
mayoría de las veces, se aburra, literalmen
te hablando, y se decida por no realizar 
estas operaciones de exportación con el 
consiguiente perjuicio para nuestra ya mal
trecha economía.

¿Qué ocurre en nuestro país? ¿Es que 
todo va a consistir en crear literatura le
gal y discursitos en los que se proclaiha 
una buena disposición que luego realmente 
nunca llega?

Yo me pregunto muchas veces y me creo 
un mar de confusiones el porqué, de estos 
contrasentidos.

No me puedo en la casi mayoría de los 
casos contestar a esta pregunta, porque, 
amable lector, si el déficit comercial en 
los cuatro primeros meses del año as
ciende ya a una cifra superior a los 125 mil 
millones de pesetas, si se están estancando 
las entradas de divisas por turismo y las 
provenientes de emigrantes, si están de- 
cavendo a pasos agigantados las inversio
nes extranjeras en España, no entendere
mos nunca cómo no se da toda clase de 
facilidades al exportador honrado que in
tenta ganarse un puesto en el mercado 
internacional.

Olvidemos ya el fantasma de Matesa, 
aunque existan todavía algunas «matesas» 
más en España, dejémonos de frases ya
cías sin sentido real como las pronuncia
das por el señor Cerón al hablar recien
temente de un plan de austeridad comer
cial disminuyendo las licencias de impor
tación porque existen productos que obli
gadamente debemos de traerlos de fuera, 
más bien se deberá tender a estimular de 
una manera definitiva y práctica la ex
portación.

NUBARRONES INFLACIONISTAS'
U ACE pocos días dábamos la noticia ya 2 
II ampliamente comentada por los me- 2 
■■ dios de información de la inminente S 
subida de los productos petrolíferos. g 

Nuevamente corren rumores con visos í 
de ser una realidad en un plazo inferior R 
a seis meses, que las tarifas de energía g 
eléctrica van a ser también objeto de otra á 
subida. 4

Como comprenderán ustedes, así ya pue- a 
den legislarse todas las medidas económi- 
cas que quieran, pues la situación tenderá ú 
a agravarse cada vez más. Efectivamente, 
tanto la subida del petróleo como de la 
electricidad incidirán gravemente tanto en â 
la economía privada como en la empresa-

í.

¡

í

rial; en los primeros agravando el poder » 
adquisitivo de sus ya depauperados ingre- 
sos, y en los segundos, aumentando peli- Û 
grosamente los costos de sus fabricados.

No nos extrañe, pues, que si estos au- 
mentos se confirman, de lo cual yo perso- 
nalmente no tenyo la menor duda, la tasa 
de inflación nuevamente alcanzará cotas » 
insospechadas y al final nos va a ser más 
productivo comprar productos en el ex- 3 
tranjero que vender productos nacionales, 
llegando a lo que podríamos denominar a 
«colonialismo económico». w

1 ANGEL MALLO |
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SOLIS, ala OPOSICION:

“La Patria
les necesita”
Promete una «política de puertas abiertas»
“No creo en la
politica de unos
pocos”
MADRID, 21 (Europa Press).— "España / el 

Régimen no están en almoneda", ha dicho el 
presidente del Gobierno, don Carlos Arias Navarro, en 
el acto de toma de posesión del nuevo ministro 
secretario general del Movimiento / vicepresidente del 
Consejo Nacional, don José Solís Ruiz, ceidjrado a 
primera hora de la tarde de ayer el palacio del Consejo 
Nacional.

Los salones del Consejo se encontraban 
completamente abarrotados de público, entre el que se 
encontraban numerosos ex-ministros, procuradores' y 
consejeros nacionales, que acogieron con grandes 
aplausos la entrada del presidente del Gobierno y del 
resto del Gabinete, que asistió en pleno al acto junto 
con altos cargos de la administración y especialmente 
de la secretaría general del Movimiento.

En primer lugar tomó la palabra el presidente del 
Gobierno, señor Arias Navarro, quien afirmó que “a nadie 
puede extrañar que mis palabras de hoy tengan un matiz 
y un tono poco acostumbrado en esta clase de actos, 
estando tan reciente la muerte de Fernandez Herrero 
Tejedor, valioso político, inestimable colaborador .y 
entrañable amigo, por lo que puedo ser víctima de mis 
sentimientos de recuerdo y afecto hacia su persona. Su 
paso por esta casa fue breve y casi efímero, pero ha 
dejado una huella perdurable, una semilla fecunda que, si
no ha llegado a fructificar plenamente, está en sazón y 
otras manos expertas habrán de llevarla a una cosecha 
espléndida y ubérrima”.

El presidente del Gobierno añadió que “Fernando 
Herrero Tejedor puso a su gestión, como si Dios le hubiera 
hecho saber lo que iba a suceder, el apremio de la 
impaciencia al servicio de una gran tarea, ganando tiempo 
al tiempo para llevar al éxito la misión que de él se 
esperaba. Lo mejor que podemos hacer es continuar su 
obra”.

“A José Solís—dijo depués el señor Arias Navarro—no 
tengo que decirle sino palabras de gratitud y esperanza”. 
Afirmó el presidente del Gobierno que la propuesta de 
nombramiento de don José Solís que hizo el Jefe del 
Estado y Jefe Nacional del Movimiento fue acogida por 
éste inmediatamente. Dijo luego que “sólo la dilatada 
ejecutoria de servicios y lealtades de José Solís ha 
inclinado z este hombre a superar unas justificadas 
exigencias personales, familiares y hasta vocación 
profesional. Cuando empezaba a degustar la tranquilidad 
del regazo familiar y de encararse al porvenir, ha sido de 
nuevo requerido. Lo hice con plena convicción y 
responsabilidad y no me arrepiento de ello”.

El presidente del Gobierno dijo asímismoque “Soifs”, 
por su hoja de servicios y experiencia, por su poder de 
convocatoria y margen de crédito y porque en él se 
reunen dotes de persuasión, integración y diálogo, ahora 
imprescindibles, era necesario para sustituir a Fernando 
Herrero. No tengo que augurarle éxitos: sólo confiar en

Concluyó el presidente del Gobierno que ahora con la 
presencia de Solís, “se oirán de nuevo verdades que 
parecían oscurecidas: España, el 18 de Julio,'etcétera, 
pero todo perfectamente compatible con la cordialidad, la 
colaboración y la participación, pero debo al mismo 
tiempo afirmar con energía, solemnidad y rotundidad una 
aran verdad: 
almoneda”.

que España y el Régimen no están en

Con una gran ovación fueron acogidas las últimas 
palabras del presidente del Gobierno, quien cedió a 
continuación la palabra al nuevo ministro secretario
aeneral del Movimiento y vicepresidente del Consejo, don 
José Soils.

DISCURSO DE SOLIS
El nuçvo ministro afirmó que “durante más de media 

vida, en uno u otro puesto de responsabilidad y trabajo 
ïérvia a mi patria y a nuestro pueblo, y considerando 
cumplida una tarea me afané por reconstruir mi actividad 
privada en la que empezaba a recoger los frutos del 
trabajo de estos casi 6 años transcurridos desde que cese 
en mi último cargo político”.

“Ahora —afirmó— nuevamente y en estos momentos 
delicados que atraviesa el mundo he sido requerido por 
nuestro Jefe del Estado y del Movimiento y por el 
presidente del Gobierno para prestar nuevos servicios en 
esta etapa importante en la que hemos de garantizar la 
continuidad de paz y entendimiento a nuestro pueblo, 
Adaptando la política con decisión a las nuevas 
necesidades del momento. Acepto el honor que el servicio 
entraña y me apresto a la entrega de corazón e ilusionado 
con la esperanza de que contaré con la ayuda de muchos 
hombres y mujeres repartidos por todos los rincones de 
nuestra patria sin cuyo apoyo y concurso mi labor sería 
totalmente baldía.*’

Aseguró, el señor Solís que traía el propósito de que 
esta casa como aquéllas otras que la representan, sean de 

verdad la casa de todo nuestro pueblo sin exclusivismos

distingos y desque la política esté abierta a cuantosni

LA OPOSICION

del mundo 
un futuro, 
económico 
cristianos.

actual nos plantean y nos han de plantear en 
No sólo en el campo político sino en el 
y en la defensa de valores humanos y 

hoy en peligro”.

desean una presencia activa en esta hora en la que hemos 
de edificar las bases firmes de la España del mañana. De 
corazón espero que todo español que sienta la inquietud 
actual de la patria por uno u otro camino se apreste a 
participar respetando el flexible cauce constitucional que 
entre todos hemos de ampliar en cuanto sea necesario ya 
que no creo en la política de sólo unos pocos sino en la de 
todo un pueblo hermanado en una tarea y seriamente 
responsabilizado y representado”.

Después de apelar a la responsabilidad de los hombres 
que en los duros pasados años acompañaron en este 
empeño, convocó a las nuevas generaciones al servicio y al 
sacrificio por una España más justa, más grande y más 
libre. Afirmó que había llegado también la hora de que 
estuvieran presentes todos aquellos que hasta ahora no 
habían participado por .comodidad o por simple pereza 
por no ser legítimo reservar un esfuerzo y criticar a 
aquéllos que lo prestan.

“Los que a veces ellos mismos—añadió el ministro— se 
han llamado la 'oposición, salvando la intransigencia 
extremista, deben pensar que también la patria les 
necesita y que pueden tener un puesto a su. servicio, 
incluso con su inconformismo, pues junto a aquéllos que 
puede separarles de otros españoles, que en muchos casos 
es lo menos, seguro que tienen en común el amor a 
España, el afán de una Justicia social, la idea de 
perfeccionar en cuanto sea posible la presencia y la 
participación de nuestro pueblo, la exigencia de reforzar 
les instituciones, la necesidad de borrar injustas 
desigualdades, ideas socializado ras compatibles con el 
respeto debido a la propiedad privada, en concepto de.una 
amplia libertad que respete la libertad de los demás, sobre 
todo, la seguridad de que hermandades, entendiéndonos y 
respetándonos los españoles podremos enfrentarnos con 
los problemas graves e importantes que las circunstancias

Dijo asimismo el señor Soli's unas palabras de recuerdo 
al sindicalismo en el que se vivió y en especial para sus 
antecesores de colaborador de muchos años. Camarada 
ejemplar, amigo entrañable, cuyo ejemplo y patriotismo 
será guía en mi quehacer”.

Por último, después de solicitar la colaboración de sus 
compañeros del Consejo Nacional, de los ministros del 
Gobierno y de su presidente, proclamo su lealtad al Jefe 
del Estado y del Movimiento y al Principe, su sucesor.

Termino su discurso con el grito de ¡Arriba España! , 
que fue coreado por los asistentes quienes prorrumpieron 
en aplausos y felicitaron después al nuevo ministro. El 
señor Solis fue interrumpido vanas veces con aplausos y 
ovaciones en el discurso que pronunció

RAUL MORODO, ANTE EL SUPREMO

Gana recurso 
contra la Dirección
General de Seguridad
MADRID, 21 (Logos) — La sala cuarta del Tribunal 

Supremo ha dictado sentencia a favor de don Raúl 
Morodo en el recurso interpuesto por el mismo contra 
sanción gubernativa de 75.000 pesetas, impuesta por la 
Dirección General de Seguridad.

La citada sanción estuvo motivada por una carta que 
más dT cien personalidades políticas de diversas 
tendencias dirigieron al señor Rogers, secretario de 
Estado norteamericano, cuando visitó Madrid en 1970 
para mantener conversaciones sobre las mases militares 
en España.

Él señor Morodo solicitó 
de la Dirección General de 
Seguridad que la multa fuese 
dejada sin efecto por 
aplicación del decreto de 
indulto de 1971, alegando 
que la sanción estaba 
incluida entre las previstas en 
el mismo. La Dirección 
General,de Seguridad, sin 
embargo, desestimó su 
pretensión, por lo que el 
señor Morodo acudió al 
Tribunal Supremo.

En su sentencia, la sala 
cuarta del alto Tribunal 
ordena al citado organo 
gubernativo que impuso la 
multa y desestimó el 
correspondiente recurso,que 
rectifique su acuerdo en lo 
que no es conforme a 
derecho, y conceda al señor 
Morodo la posibilidad de 
recurrir la resolución que se 
dicte.

SACERDOTES EN 
LIBERTAD

PAMPLONA, 3 (Cifra).- 
Don Esteban Irigoyen y don 
Carlos Armendariz, párroco 
y coadjutor, respectivamente 
de la parroquia de San Juan, 
en Estella, que habfan sido 
conducidos a Pamplona para 
prestar declaración en la 
comisaría el pasado 
miércoles, han «ido puestos 
en libertad.

Las declaraciones 
prestadas han sido emitidas 
por la autoridad gubernativa 
al juzgado correspondiente.

CONSEJO DE GUE
RRA EN BURGOS 
CONTRA PRESUN
TOS ACTIVISTAS 
“E.T.A.”

BURGOS, 21 (Cifra).-A 
las diez de la mañana de ayer

dió comienzo el consejo de 
guerra contra siete presuntos 
miembros de la organización 
E.T.A. en la sala de justicia 
del gobierno militar de 
Burgos.

Este'consejo se celebra a 
puerta cerrada por decisión 
el presidente del Tribunal.

Los procesados, para los 
cuales el ministerio fiscal 
pide treinta años de 
reclusión para cada uno, son 
Fernando Izaguirre Izaguirre, 
José Marfa Yarza Ecenique, 
Miguel Agustín Lascurain, 
Lorenzo Eguia Lizaso, 

Manuel Isasa Iturrioz, José 
Marfa Zubillaga Goñi y 
Manuel Michelena Loyarte.

Defienden a estos 
presuntos activistas los 
letrados Miguel Castell, Elias 
Ruiz ^Ceberio, Juan Marfa 
Bandrés, Alberto 
Gallastegui, Ignacio Esnaola 
y Pedro Ybarra, que piden su 
libre absolución.

Se acusa a los procesados 
de un delito de terrorismoj 
previsto y penado en el 
artículo 294 bis, del Código- 
de Justicia Militar, por su 
presunta participación en el 
robo de 2.500 kilogramos de 
dinamita, ocurrido el 31 de 
enero de 1973 en una 
cantera de Ernán i 
(Guipúzcoa).

Meses después, cuando la 
policía investigaba el 
secuestro de Felipe Huate, 
fue encontrada parte de esta 
dinamita en una lonja de la 

localidad guipuzcoana de 
Isasonso, donde se tuvo 
detenido al empresario 
navarro durante parte de su 
secuestro.

Al parecer, Eustaquio 
Mendizábal, alias "Txikia" 
que fue el máximo 
responsable del frente militar 
de E.T.A.,dirigió el comando 
que robó la dinamita.

SEGUN TARANCON SE RESPIRA 
DENTRO Y FUERA DE LA IGLESIA

• "UN CLIMA AGRIO, AGRESIVO
Y RECELOSO"

MADRID, 21 (Logos).- 
“Los que tenemos la 
responsabilidad de la 
marcha de la Iglesia y como 
españoles, sentimos en el 
alma los conflictos de esta 
patria a la que sinceramen'te 
amamos; mentimos, a veces 
una fuerte angustia porque 
no somos capaces de superar 
esas dificultades ni de influir 
positivamente en la 
aminoración de esos 
conflictos”, escribe el 
arzobispo, cardenal 
Tarancón, en el semanario 
“Iglesia en Madrid”.

El cardenal califica estos 
momentos a lo largo de su 
carta, de aflicción, 
desfallecimiento y hasta de 
pesimismo. Al hilvañ^r el 
tema con la peregrinación 
diocesana al santuario de 
Lourdes, afirma que, es la 
hora de la Virgen porque de 
nuevo el mundo está 
necesitando y exigiendo y 
buscando con afán —aunque 
no acabe de darse cuenta—, 
una nueva presencia de 
Cristo . “Es la hora de la

Virgen porque ios cristianos 
andamos un poco 
desilusionados, casi 
desesperanzados, a la vista 
de las dificultades que nos 
rodean, como andaban ios 
apóstoles después de la 
muerte del Maestro".

"¿Puede parecer raro 
—dice en otra parte de su 
carta el cardenal— que en 
algunas ocasiones, a pesar de 
mi optimismo cristiano y 
aún temperamental, me 
encuentre agobiado ante las 
enormes dificultades que me 
rodean por todas partes? V 
quizá en estos Ultimos 
meses, por hechos que todos 
podéis adivinar, sentía 
clavada en mi espíritu la 
espina de la desilusión”.

“Es la hora de la Virgen 
—termina diciendo— porque 
el clima agrio', agresivo y 
receloso que se respira aún 
dentro de la Iglesia necesita 
de una efusión de 
delicadeza, de ternura, de 
bondad de amor. Y esta es 
precisamente la misión de la 
Madre, y María es la "madre • 
de la Iglesia".
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Debate sobre las incompatibilidades

otra sesión conflictiva
A LA SESION SE LEVANTO SIN NIGUN ACUERDO 

TRAS UNA SERIE DE DECLARACIONES 
POLITICAS Y DE ALUSIONES PARTICULARES

El ponente señor Fueyo Alvarez pidió 
que el presidente señor Fernández Cuesta 
decidiera si se podía discutir o no a la 
propuesta del señor Lamo de Espinosa.

Se registraron diversas intervenciones 
que añadieron mayor confusión al debate.

-il

procuradores lo que dio Jugar i 
protestas, •

El señor Gomez Angulo cal 
proyecto de parcñe legislativo, f

Finalmente el señor Fueyo AJi 
la ponencia manifestó que no'
entrar en el debate de la prop; can 
señor Lamo de Espinosa por imp,, general 
una reforma del reglamento de ¡i .Cortes 
y no estar entonces la Comisé bases d 
capacitada para ello. T

MADRID, 21 (Loos).- No se llegó a ! 
ningún acuerdo en la comisión mixta que ■ 
inició ayer tarde los debates del proyecto ! 
de Ley de incompatibilidades 
parlamentarias después de la presentación 
del mismo por el ministro.

para ser procurador, laComisiónno 
pudo entrar, en la discusión del articulado 
y empleó rnás de 3 horas en un prolijo y 
confuso debate acerca de la procedencia 
reglamentaria de discutir o no la citada 
propuesta

Debido a la propuesta de previo 
pronunciamiento sobre la enmienda deí 
señor Lamo de Espinosa que sugiere un 
texto nuevo en el que se incluye un título 
primero de la Ley en el que se regularían, 
las condiciones de incapacidad

II \ -

La ponencia en su informe no había 
respondido a la enmienda del señor Lamo 
de Espinosa por entender que el 
contenido de la misma no era, en el tema 
de las incapacidades objeto del proyecto 
del Gobierno.

Después que el señor Lamo de 
Espinosa hiciera una extensa defensa de 
su enmienda se registraron numerosas 
manifestaciones políticas con alusiones 
personales entre los procuradores, que 
hubo de cortar el presidente con el 
generoso uso de la campanilla.

El señor Aparicio Bemal al criticar el 
alcancæ no limitado.de la Ley, a la que 
calificó de transitoria se refirió a. la falta 
de autenticidad de las elecciones de

En esta situación quedaron 
levantándose la sesión a las ocho y y sim] 
la tarde para reanudarla ej^eren q 
martes a las cinco sin que pc^omisión 
emendantes hayan llegado a 
ya que varios procuradores gu-jj 
propuesta del señor Lamo defejok sus 
mientras que otros han anunciada el Goí 
oponen a ella y que apoyan la pof*?*. 
ía ponencia de iniciar el 
articulado del proyecto. gug

CARRO MARTI 
PRESENTO ELI 
PROYECTO DE

...¡Un apasionante film que le descubrirá 
las trampas de la seducción y del rapto 

de jóvenes mujeres!
George Geret 

Manuel de Blas 
Roger Hanin 
Juliet Berto 
Helga l-ine 

y (o coloborocJoo de 
Bruno Cremer 

Roger Coggio 
Robert Hossein 

JOSE YEPES 
JUAN JOSE OTEGUi 

ALBERTO FERNANDEZ

"FUTBOL"
Junio 22, domingo — A las 6 de la tarde 

PARTIDO DE DESEMPATE CORRESPONDIENTE A 
PROMOCION DE ASCENSO. ENTRE LOS EQUIPOS

MADRID, 21 {Lt| 
“El proyecto de 
incompátibili 
parlamentarias es el 
gran eslabón progri 
del 12 de febrero qut 
la consideración 
Cortes’’, manifei

ani

TRAFICO
MUJERES

Director Rogd* Hanir* «wwwwe»

MAYORES 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE

...¡Un film polémico, pero profundamente 
humano!

¿PUEBEN DOS MjOlISCENTES, CASI NIÑOS SENTIR 

UN AMOR MADURO CON TODAS SUS CONSECUENCIAS 7

SEAN BURYf^ / aNICEE ALVINA

EN

OIGO mus QUE OmiGOS
frióncis

DIRECTOR LEWIS GILBERT

XAYOBE» 18 AÑOS EXCLUSIVAMENTE

AKAGON/exprés. PAG. 6

S. D. C' I. . . . . -Alcoyano C. F.
Campo Municipal “La Romareda”

Para este partido, por acuerdo de los clubs cuyos equipos 
participan y atendiendo la petición del Real Zaragoza C. 1> 
como organizador de dicho partido, los señores SOCIOS DEL 
REAL ZARAGOZA tendrán bonificación en los precios de 
las entradas, siendo necesaria la presentación en taquillas 
de los recibos anuales o mensuales (mayo-junio).

ministro de la près I 
señor Carro Marin 
presentar ante la 
dicho proyecto dele)

El Gobierno —aü 
señor Carro— no sf ! 
monopolista del fDespués 
pero si aspira^nce d( 
rectamente enjuiciacfnistrp ! 
luz de sus aut^cidencia c 
intenciones, que se4$incompa' 
en la voluntad deextonjejeri 
mayores virtualhctivos. Ti 
democráticas de ya el fall 
manantial constituciecretaric 
conquistar las Movimiento 
cotas de sinceri'.^jedor, y 
nuestra arquitipe recuen 
representativa y eOT procu 
el rendimiento másifropósito 
n u e s t r o m eca'pluntad 
institucional. fpacidad c

Es un proyectoiTwe hizo

DESPACHO DE ENTRADAS. — En las taquillas oficiales 
del Real Zaragoza, Avda. Imperial (frente a la iglesia de 
Santiago) el domingo (22), de 10’30 a 13 horas, y en las ta
quillas del campo «La Romareda», desde las 4 de la tarde, 
para socios y público no socio.

Comercial POVEDANO-LAR
Gai cía Gáiicbcz, 36 Telefono 221121 ZARAGOZA

Y nuestras secciones de electrodomésticos, lámparas 
Y artículos regalo. Podrá elegir mejor, con la garantía 

de primeras marcas y nuestro especial 
servicio postventa.

APROVECHESE
DE NUESTROS PRECIOS 

de PROMOCION 
EN

MUEBLES COCINA Y BAÑO

CONVENZASE DE QUE SON PRECIOS PERO QUE MUY, 
MUY INTERESANTES.

.r .«> MMA WWW WWWV WWW .WWS .\WW .W\V> .VWWWWW .WWV .WWW WWW Ufa W\\' w\w .\wv

W M SNS S! » «a SSS W W !S® S® Si® SS® SSS « M » SS!s s

porque en el procurrero Tejí 
evolución polit leaf Antes d 
tanto contemplar ipeurso । 
como la realidad d^MInez, e 
se parte para no inca Cortes .« 
peligrosas elipsis Valcárcel 
situarnos sobre el p^Aatisfa 
vacío histórico, tlysencia de 
de i ncompatibiA.nstara 
robustecerá dejFisfacción 
patente la wHWue un 
significación institucfsma, don 
las Cortes. La gran^niese $ 
—añadió el señorOfnKtro se 
sentar las bas6it¡Mov¡m¡{ 
transitar desde el e
adhesión al ‘
participación. Se noOmiento 
decir que la s’BP’ncia di 
propuesta por el PTppégimei 
de ley de incompa^iJ 
al p r o b I e m a 1 anun 
independen 
funcionamiento 
se ha quedado coní «“.'.’'lore 
ha ido demasiado %, de 
que no será ^®cil ï a t 
que el proyecto, , fyultan 

. m o d i f i c a c i o " , «V de 
' introduzcan las x®

que la undécima 
ofrezca una fiso’i®^”'® ten 
d i f e r e n c i P
autonomía mas ele» cámara resp»<¿"j qu 
Gobierno V ei

CONTINUA EN 
CLINICA EL

administración.

ÿaiiB 

prh 
'anco.

CHOFER DE , 
HERRERO
MADRID, 21 11^ 

Don Pablo 
Sánchez, 
coche que colisión®

SABADO, 21 DE JUNIO DE*

qi

‘”^ar ca
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• Debate sobre la eteccion de alcalde

- ACTITUDES MUY ENCONTRADAS'Z Angulo

ñor Fueyo Ai i 
está que no h 'MADRID, 21 (Logos).— Que el alcalde sea elegido por todos los vecinos de entre 
e de la prop; j candidatos que propongan los Consejos Locales del Movimiento es la tendencia 
inosa por iiTif [ general de las 32 intervenciones registradas en la comisión de gobernación de las 
jlamento de ¡i 'Cortes al iniciarse la discusión de la base quinta del proyecto de ley del estatuto de
es la Comisÿi ' régimen Local que se ocupa del procedimiento de elección de los alcaldes.

¡A esta 'base se .han presentado 154 
¿ 44 de las cuales se inclinan por la,

. wra y simple elección por todos los vecinos, 37' 
^anudarla el iteren que el alcalae sea elegido por una 
O sin Que mcomisión mixta paritaria de concejales y 
llufiadn ^^enibros del consejo local del Movimiento con 
uegaao a matizaciones respecto al quorum para

ocuradores elegido. Otros enmendantes de los 154 
or Lamo ae^dod superen que el alcalde sea nombrado 
han anuncjádípór el Gobierno o por el gobernador de entre 

» anovan la mí"* terna presentada por la. corporación 
I í^unicipal o por una comisión paritaria de la 

iniciar el CKtlijjnia oén *‘1 conaeio local del Movimiento, 
ecto. sugieren que los canaiaatos sean

n quedaron
)n a las oohoy¡Jura y sim]

presentados por los tercios orgánicos y hay ui^ 
sin número de variantes que serán expuestas a 
lo largo de los próximos días cuando • se 
reanuden los debates el martes a las cinco de la 
tarde.

Por parte de la ponencia la fórmula que se 
propone es que sean los conejales quienes 
elijan al alcalde de entre los candidatos 
firoclamados y que puedan ser propuestos entre 
08 vecinos o las personas con arraigo en la 

localidad que lo soliciten de la junta municipal 
del censo y reúnan alguna de las condiciones 
que se establecen.

Antes de entrar en el debate de la base! 
quinta se aprobaron los dos últimos párrafos de. 
la base cuarta en donde se establece que 
corre^onde a la autoridad gubernativa 
suspender aun concejal en el ejercicio de sus 
funciones en caso de actuaciones sumariales por 
delito o falta dolosa mientras dure el 
procedimiento, así como en el supuesto de 
instrucción de expediente a que se refiere el 
párrafo c) del numero anterior, por plazo no 
superior a 60 días.

El acuerdo de la pérdida de la condición de 
concejal en los casos previstos en los párrafos 
a), b) y c) del número 9, así como en el 
supuesto de la suspensión gubernativa a que se 
refiere el número anterior será susceptible de 
recurso de alzada ante el Ministerio de la 
Gobernación contra cuya resolución podrá 
interponerse recurso contencioso-administrativo 
con arreglo a la ley de esta jurisdicción

Las atribuciones, derechos y obligaciones de 
los concejales serán objeto de regulación en el 
texto articulado de la ley.

jEl procurador familiar y alcalde de Melilla, 
Sr. Sola propuso que tanto los alcaldes de Ceuta 
como los de Melilla sean designados por el 
Srocedimiento actual, es decir, por el ministro 

e la Gobernación, teniendo en cuenta las 
características ¿speciales que se concitan en 
ambas ciudades.

La tendencia de los procuradores sindicales 
que han intervenido en el curso de la sesión de 
ayer es que el alcalde sea elemdo por el 
procedimiento que establece la ponencia 
aurique en la presentación de candidatos se 
sugieren fórmuhé .Es de esperar que este debate 
se extienda a lo largo de la proxima semana, 
puesto que hay actitudes muy encontradas en 
torno al procedimiento sobre quiénes han de ser 
electores y quienes han de ser elegibles para el 
cargo de alcalde.

RO MARTÍ 
SENTO ELI 
YECTO D9

DRID, 21 (LJ 
iroyecto de i 
m p á t i b i l| 
entarias es el ¡I 
slabón progra 
de febrero qui 
nsideración I 
is”, manifeí 
o de la pren 
Carro Martíe 

tar ante la 
jroyecto de id 
Gobierno —al 
Carro— no sil 
polista del I

segundo 
hn eslabón
del 12 de 
Febrera

Después de resaltar el 
el 
la

si aspira^nce del proyecto, 
ente enjuiciamnistro se refirió a 
Je sus aut^cidencia que tenía sobre
ones, que se incompatibilidades de los 
oluntad deexi^njejeros nacionales 
res Virtusl^tivos. Tuvo un recuerdo 

oráticas de tea el fallecido ministro

PARA TODO, 
EN TODAS PARTES 

( Pagar la peluquería, 
una de las 6.000 posibilidades.)

tlal constituer c retar i o general del 
listar las ^jovimiento, señor Herrero 

de sincerfeejedor, y concluyó con 
tra arquitipE recuerdo, incitando a 
intativa y eniSs procuradores a los 
limiento masjopósitos de unidad, 
tro m ecsoliintad integradora y 
cional. opacidad de concordia de 
un proyectoiT<ue hizo gala el señor 
je en elproc®rrero Tejedor.
ión política ijAntes de comenzar su 
contemplar «pseurso el señor Carro 
la realidad u^lartinez, el presidente de 
te para no inj Cortes -señor Rodríguez 
isas elipsis Q í valcárcel, tras manifestar 
IOS sobre el liÿ ,satisfacción por la 
histórico, t Tenencia del ministro, pidió 
ncompatibijnstara ep acta la 

'a comisión 
® * t miembro de la:acion institu»Jnja, don José Solís Ruiz, 

rtes. La gran<<«Olese -* • - ■
ió el señor CGOistro «svreiano general 

J"'°«*miento, deseándole
ar desde el pf* ^‘os - —
ón al consí’ 
pación. Se n»

sido nombrado
secretario general

nabd? Eu difícil 
capitanear al 

'essn constituye
^’^"éghne®* político deque la 

asta por el r^P-sHiien. 
de incompal'’!, -' Presidente de las 
r o b I e m 3 C . «nunció también que 
penden de los deseos
namiento W «tadqs por algunos 
quedado coiU f.i^^cres y por razones 

> demasiado de tiempo
o será fácil 3 tomar la

- —..ipu, se veía 
u acia « sin,..,? ‘°nnar la decisión 
11 proyecto- I 'pu tañear los debates 
i f icacio"’ , «y de Régimen Local 
uzean las CoJ « e e s t a Ley 
1 undécima ilid ades,
a una fisPjjTnte । ^*'’®'" ^'ct

d e
- MkJcS, que es 

. •.—..«me I. "D'" dictaminadas
renciao’^ç^a Proximidad del 

para que 
ra resp® i)artjc¡- quieran volver a 
.'®'^nP y ^inicift ®'’ 'os próximos 

5® pan a quéistración.

riNUA EN' 
(ICA EL 
'5” DE a 
ÎÈRO TM
tID, 21 M 
ablo

e colisiono

UNIO DE q

eí^ Ç perdió la
pntinór* Tejedor,
Fínica n ■ en la
i'3nco Francisco

’^^'■'nández se 
lidac 'as

hrda. ” necesita 
cama.

“No sé si coja la tarjeta...”. “¿Ya conocerán en Sevilla la tarjeta 6.000? ”.“¿No será mucho dinero para pagar con tarjeta...? ” 
“ ¿En la joyería b admiten? ”. “ ¿Llevamos bastante dinero? ”.

Dudas y preguntas con respuestas concretas. 6.000 respuestas.
La Tarjeta 6.000 que le ofreció la Caja de Ahorros de la Inmaculada sirve para todo, en todas partes.

En España. Tiene siempre consigo 10 talones que puede extender hasta por 6.000 pesetas cada uno.
Son dinero efectivo en cualquier momento. Su formato de bolsillo permite llevarla siempre encima.

En la ciudad o de viaje. La admiten 300.000 establecimientos. 87 Cajas de Ahorros Confederadas garantizan sus talones 
Un billón de pesetas la respaldan. Utilícela. Para todo. La Peluquería,una de las 6.000 posibilidades de su tarjeta.

"POR UN DIALOGO BUS EFICAZ"

CAJA DE AHORROS 
DE lA INMACULADA 

Araqón,hoy y mañana.
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El. Ayuntamiento va a crear 4.222 nuevas 
plazas escolares. En el Juzgado se registran 

unos veintitantos mH nacimiento al año. Como no 
contraten a H&:odes, los del Municipio tmdrán 
que ponerse de acuerdo con los del Censo. 0' se 
suprimen los nacimiento o se aumentan las 
escuelas. »

El ultimo «tratante» I
de ganado de Aragón I

Las teñas nansa t 
importantes en es

Ejemplares con /os cua/es ha obtenido el preiJ^ón de la F

W La antigua fuente de la Plaza de Paraíso ha dado 
pasó a un amplio jardín. Aquello parece un oasis. 
Pero sins chicas ¡quitándose ropas, claro. Lo verde 
que ofrecen las plantas y palmeras, no dan derecho 
a todo. Por mucho que haya abierto lo mano la 
censura.

Van a poner complejos deportivos en 
Valdefierro. Para hacer juego, tendrán que dotarles 
de más luz, mejor servicio de comunicación, 
abundante agua y dignas pavimentaciones. De lo 
contrario, sólo se conseguirá que Valdefierro tenga 
otro complejo más. El deportivo.

ARAGON ha sido una región cuya 
importancia en la agricultura y en la 
garradería merece la pena destacarse. 

Antiguamente, los mercados de ganados y 
ferias de ganado, ponían una nota 
colorista en este sector. Los tratantes, 
recorrían los distintos puntos donde 
estaban ubicadas exponiendo su ganado, 
vendiéndolo e intentando en conseguir el 
máximo de dinero por sus transacciones. 
Sin embargo, los tiempos pasan y no 
perdonan. Hoy, prácticamente todo esto 
ha desaparecido. Ello se debe a la 
mecanización y a otros factores que luego 
les hablaremos.

EL ULTIMO “TRATANTE” DE 
GANADO DE NUESTRA REGION

La
mecaniza
ción hace

Ochenta millones para ampliar La Romareda. 
Aüí se meterán hasta 50.000 gargantas gritando 
goles. Habrá que iniciar otra operación 20.000 
socios, para completar el cupo. A cuatro verdes 
por tarjeta, la trampa queda saldada. Después de 
pensarlo tanto tiempo, va a resultar que es un buen 
negoció la ampliación.

Se anuncia concurso para los carteles de las 
Fiestas del Pilar. Aquí viene bien eso de que “el 
hábito no hace al monje”. Debería convocarse 
concurso para ideas de un mejor programa de 
fiestas. Pórque sólo con el cartel, ya se sabe: 
“Aunque la mona se vista de seda, mona se queda”

Es un catalan afincado en Aragón. Don t 
Justo Rocafort acaba de ser premiado en | 
la XXV edición de la Feria del Campo.

—Lo he conseguido por un morrueco 
téxel, por lo cual me dieron la Copa y 
medalla de Oro.

— ¿Ha participado en muchas 
ediciones?

—Todos Jos años, voy a Madrid y 
siempre traigo algún premio.

— ¿Lleva usted mucho tiempo 
dedicándoseja esta actividad?

-^Prácticamente toda mi vida, vine a 
Zaragoza hace cerca de cuarenta años, mis 
padres ya eran “tratantes” y yo también 
pensé en dedicarme a esto.

Su central la tenía ubicada aquí y 
muchos agentes situadlos en las distintas 
capitales de nuestro país.

—Antiguamente yo me dedicaba casi

desaparezer

—¿En qué zona lo hacía?
—En la del Pirineo, tal como en Broto 

y Valle de Tena, donde pastaban treinta 
meses. Posteriormente los traía a la finca 
de Moverá y de ahí, partían para ios 
distintos puntos de España.

—¿Ha conocido a muchos tratantes en 
su vida?

— ¡Claro que sí! No se lo puede 
imaginar usted, me llevaba muy bien con 
ellos. Todos eran unos grandes hombres.

— Don Justo, ¿Usted firmaba 
documentos cuando vendía un ejemplar?

—No era necesario. La palabra suya 
valía mucho más que nada.

— ¿No ha tenido ningún problema 
después de una.venta?

— Nunca.; Ahora ya no sucede lo 
mismo.

—¿Pero aún sigue en la brecha?
me—No, con tanta intensidad, pero 
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comercio
LAS FERIAS NUNCA FUERON 
IMPORTANTES EN ARAGON

—En esta región, no hubo mercados 
importantes de ganado, solamente algunas 
Ferias.

—¿Y dónde estaban ubicadas éstas?
—Puede citar la. de Huesca que se 

celebraba con ocasión de la Feria de San 
Lorenzo, asi como la de Barbastro, donde 
había dos, una en los primeros días de 
agosto y la otra con ocasión de la, 
festividad de los Reyes Magos.

—¿Acudía mucho ganado?
—Había veces que se reunían hasta mil 

o dos mil cabezas de ganado equino, 
principalmente, asi como de otras 
especies.

—¿Valía mucho una res en aquellos 
tiempos?
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Pronto caerá en paraíso zaragozano la manzana 
del bien y del mal. Desaparecerán las casas del 
bloque que separa Cerdán y Escuelas Pías. La 
broma cuesta, para empezar, un mordisco de 215 
millones de pesetas. Asi continuará la Vía 
Imperial; que tiene ese nombre porque va a costar 
un imperio.

Se anuncia subasta de terrenos para las ferias de 
octubre. Que nadie se las presuma de listo. Es un 
juego &Ï el que no valen trucos. Allí pagan todos. 
Nadie se escapa. Ni el agudo, ni el tratante ni 
siqui&ra el tiovivo.

Dicen que va a aumentar el precio de la luz. 
Alguien piensa que será para bien, porque 
eliminará algunos enchufes. Otros creen que el 
encarecimiento, por ser cosa de electricidad, es 
corriente. Y hasta hay quien va a pon&r más bajas 
las bombillas, para que no le suba tanto la luz. 
Pero la solución es otra: apagar.,Y sino, apagar.... 
más de recibo, claro.

I BENIGNO- g

exclusivamente ai ganado 
importaba de Francia, de 
Navarra y en los pastos 
engordaba.

i YA LLEGO EL VERANO !

reloj de 
la ciudad

GOBIERNO CIVIL

DOS ESPECTADORES MULTADOS

Ya estamos en vemno. Oficial y climatológicamente 
hablando. Los niños también tienen vacaciones y lo 
mismo algunos trabajadores que ya están disfrutando del bien 

ganado descanso anual. Porque todos no nos podemos ir en 
agosto, aunque tradicionalmente sea este mes el elegido por la 
mayoría, para disfrutar en la playa o en la montaña...

Los que en agosto tienen que quedarse en la ciudad, 
también tienen —o tenemos— sus ventajas, pues las calles 
están más vacías y en todas las partes hay rnenos gente. Pero 
no pensemos en agosto que todavía tenemos que acabar esti 
mes y pasar el de julio que nos proporcionará la alegría de la 
paga extraordinaria. f

El verano acaba de empezar y como hace calor, las piscinas 
de nuestros centros deportivos, se ven muy concurridas. 
Incluso muchos trabajadores, sobre todo del sexo femenino, 
aprovechan las dos o tres horas de asueto de mediodía para 
acudir a su piscina —generalmente se llevan la comida— y 
darse un "chapuzón", para luego tomar el sol en "cantidades 
masivas". Que en esto de ponerse morenas nuestra féminas 
emplean muchas horas. Algunas incluso en las azoteas o 
balcones de sus casas.

También los parques públicos se ven, ahora, más 
concurridos con la presencia de muchos crios que ya no 
tienen colegio... Y las terrazas de los bares, aunque a según 
que horas, vale más meterse dentro de las cafeterías, porque, 
además suelen estar refrigeradas.

MEJORAS EN EL
HOSPITAL PROVINCIAL

Han sido sancionados por este 
Gobierno Civil Luis Felipe Alegre Sero y 
José Mauría Gimeno A ragúes con multáis 
de 10.000 y 5.000 pesetas 
respectivamente, por alterar la 
tranquilidad y convivencia públicas 
durante una representación teatral en esta 
ciudad el día 14 del corriente mes, 
profíriendo gritos contra los actores, que 
dieron lugar a la repulsa general, 
interrumpiendo momentáneamente el 
espectáculo.

Ala una y media de hoy ha comenzado erí la Diputación, 
una sesión extraordinaria del Pleno, en cuyo orden del 
día figura: Aprobar presupuestos extraordinario para obras 

de construcción de servicios sanitarios y de la pintura, en el 
Hospital Provincial de Nuestra Señora de Gracia, por un 
importe de 13.560.631 pesetas.

Nos complacen estas mejoras tan importantes como 
necesarias Que se van a llevar a cabo en nuestro Hospital 
Provincial, centro benéfico por el que han pasado y pasan 
tantos enfermos. La estética, la limpieza y los servicios 
sanitarios son fundamentales en un centro hospitalario y estas 
mejoras llegan también al de Nuestra Señora de Gracia.
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Durante el transcurso de la función 
y la verdad es que todo esto constituye ee 
para toda la familia, pero sobre todo "
tener ocasión de presenciar la actuacióe^^ 
admirados payasos tantas veces vistosa 
pantala, '‘Gabi", "Fofó" "Miliki" y 
que han popularizado como "Había una 
gallina turuleca" "Don Pepito", etc.'' 
esta tarde en nuestro coso taurino, 
niños. Y también se escucharán muchas 
aplausos. Va a ser una gran fiesta para /0^ 
p^ra sus padres. ¿Cómo están ustedes? i

Y con los payasos que son el número * = 
función unica que comenzará a fas ocho, 
primera parte, los malabaristas llamados^ 
los excéntricos acróbatas "Los Alexis" f 
olímpicos "Los Garb is".

¿COMO ESTAN USTEDES?

L( OS payasos más populares dei todos los < 
"Potó" y "Miliki", con "Fofito", 
en la plaza de toros, para deleite y 

zaragozanos.
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ZARAGOZA VIVA
^s^olegios profesionales de Aragón

Adhesión n la réplica 
a unas declaraciones

btenido el pren ^¿n de la Ferla del Campo
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Con ruego de publicación recibimos la 
siguiente nota; Los Colegios Profesionales de 
Aparejadores, Arquitectos, Doctores y 
Licenciados, Economistas, Ingenieros Técnicos 
Agrícolas, Peritos e Ingenieros Técnicos 
Industriales, Químicos y Veterinarios 
componentes de. la Comisión Gestora de la 
futura Federación Aragonesa de Colegios que se 
tramita en la actualidad, se adhiere al 
documento que se reproduce a continuación:

“Las declaraciones del Sr. Romay, 
Subsecretario de la Presidencia del Gobierno, 
aparecidas en la Prensa en los últimos dias, en 
relación con el Anteproyecto de Decreto por el 
que se desarrola la Ley de Colegios 
Profesionales, y con las que ha pretendido 
justificar el contenido del citado Anteproyecto,

coa este'
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. unánimemente rechazado por todos los 
Colegios Profesionales de España jpueden 

' confundir a la opinión pública.
Por otra parte, las citadas declaraciones del 

Sr. Romay son contradictorias, incluso con el 
contenido del propio Anteproyecto de Decreto,. 
tanto en cuanto a los objetivos que pretende, 
como con la interpretación literal de su texto.

La oposición de los Colegios Profesionales al 
, Anteproyecto de Decreto se basa en los 
; siguientes puntos básicos:

a) Pretend .'a eliminar la función social de 
estas Corporaciones, que la propia Ley les 
impone y que en los últimos años los Colegios 
han asumido y desarrollado de forma creciente 
como misión fundamental.

bl Suponía, por otra parte, una drástica' 
limitación a ja imprescindible independencia y 
autonontia de los Colegios, a través de un 
refuerzo obsesivo de los controles de la 
Administración en la vida corporativa.

c) Así mismo, se obstruía el cumplimiento 
de los fines colegiales atribuidos a los Colegios 
por la Ley, tanto en materia de servicios como 
en cuanto a actividades de carácter público.

d) Suponía la restricción del desarrollo de 
I polos de vida democrática en clara 

contradicción con las necesidades objetivas del 
pais y de los deseos manifestados -por los 
profesionales a través de los reiterados acuerdos 
de sus Corporaciones.

I aquellos Andy LOPE

e) En cualquier caso, la propia Ley de 
' Colegios Profesionales establece su desarrollo a 

través de los Estatutos Generales específicos 
para cada profesión.

En consecuencia y analizando las 
declaraciones del Sr. Romay deseamos 
puntualizar:

1.— Conincidimos con el Sr. Romay en que 
“Los Colegios o son entes democráticos o no 
son nada”, con “fines de interés público general 

'y pueden,desarrollar actividades al servicio de 
tales fines”.

El Anteproyecto de Decreto, cuya 
paternidad el Sr. Romay implícitamente asume, 
no recogía, sin embargo, esos principios’ 
Contrariamente a los que el Sr. Romay afirma, 
ha pretendido coartar y empobrecer estas 
posibilidades. ¿Cómo puede afirmar lo 
contrario el Sr^ Subsecretario, cuando el 
Anteproyecto decía textualmente “la actividad 
de los Colegios se LIMITARAN 
EXCLUSIVAMENTE AL AMBITO DE 
COMPETENCIAS Y PROBLEMAS 
PECULIARES DE LA PROFESION?
2.— Sus declaraciones parecen presentar la 

consulta a los Colegios como una preciosa y 
democrática concesión de la Administración 
cuando se trata tan sólo de una actuación de 
obligado cumplimiento legal. De no haberse 
realizado esta consulta, la norma resultante 
hubiera carecido de un trámite que la hubiera 
invalidado. De ser exacta la apreciación del Sr. 
Romay sobre la postura de la Administración, 
bien hubiera podido ésta consultar a los 
Colegios durante la redacción del 
Anteproyecto.

3.— PARTICIPACION.— El plazo concedido 
a los Colegios para emitir el informe ha sido de 
diez días. La prórroga legal de cinco días 
solicitada, no ha sido concedida en al^n caso, 
contrariamente a los que afirma el Sr. Romay, o 
lo fué extemporáneamente por lo que resultó 
ineficaz.

De todos modos, si se hubiera pretendido 
una auféntica participación de los Colegios, ésta 
no podría reducirse al mero cumplimiento de la 
Ley de Procedimiento Administrativo, sino más 
bien, a un diálogo abierto y previo sobre el 
contenido del Anteproyecto.

4.- “NO HAY RECORTAMIENTO”. ElSr. 
Romay atribuye a algún equívoco de redacción 
lo que en el Anteproyecto es un evidente 
recortamiento de los fines colegiales, cono han 
estimado unánimemente todas las 
Corporaciones Profesionales.

5.- “VISADO”. En los casos en que se 
produce el visado, en la actual situación del 
pais, supone un evidente control social sobre 
temas que afectan a la colectividad, 
contrariamente a lo que ocurre en los ejemplos, 
cuidadosamente escogidos por el Sr. Romay. La 
necesidad de este control ha sido reconocida
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HOMENAJE
TARAZONA

BENEFICO EN

UNOS amigos de Tarazona y otros de Zaragoza muy 
vinculados a la ciudad turiasonense —cuyos nombres no 
vienen al caso— nos hablaron del homena/e benéfico que se va' 

a tributar a Angel Pérez Lamana. A este hombre Joven, que 
ora Jugador del Eureka, y hubo que amputarle una pierna. La 
comisión de Festejos de Tarazona y el Eureka C.F., han 
organizado una gran verbena para esta noche sábado y un 
partido de fútióol para mañana, domingo, por la tarde. La 
'^'^orta, a las once, tendra lugar en el Polideportivo "La 
Glorieta", con precios populares.

Fn el encuentro futbolístico que se celebrará a las seis de 
le tarde del domingo, también con precios populares, se 
enfrentará el Eureka contra una potente selección regional, 
Que ha preparado Ramón Oliván. Es digno de resaltar que 
todos los futbolistas que van a trasladarse mañana a Tarazona 
Pera intervenir en el homenaje a Angel Pérez, lo harán con sus 
Propios medios de locomoción y además cada uno de ellos 
edquirirá su localidad.

También recordamos que para quienes no puedan acudir a 
• erazona, pero deseen contribuir a este homenaje benefico, 
se han hecho entradas de la "Fila Cero" que en Zaragoza si 
venden en la calle Riela número 14, en el Bar "Roliván", al 
Precio de cincuenta pesetas cada una.

reiteradas veces, como en la propia Ley de 
Colegios Profesionales y recientemente por la 
Ley del Suelo, aprobada por las Cortes. 
Curiosamente al párrafo sobre el visado estaba 
incluido en el capitulo de medios económicos, 
lo que indica claramente qué lo que se 
pretendía era recortar los ingresos de los 
Colegios, que son los que permiten —en_  
circunstancias actuales del país, que no 
corresponden a “la sociedad industrial, abierta, 
competitiva y resueltamente liberal” a la que 
alude el Sr. Romay— desarrollar su función
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BREVES
EXPOSICION DE TRABAJOS ESCOLARES.— El 

• entro "Estela” invita a tochas sus asociadas y 
uinpatizantes en general a visitar la exposición de los 
trabajos realizados por sus alumnas: Muñecos, decoración, 
corte, flores y peluquería (durante el curso 74-75) Días 21 
y 22 de junio, de 7 a 9 de la tarde, en el domicilio del 
centro (capitán Portolés, 2).

caballeros legionarios.— Hoy 
J^^ado, día 21, a las 18,30 horas, tendrá lugar la 

auguración de la Capilla instalada en la Cripta del 
’ '°® Muertos de la Legión, sito en los Pinares 

,,_*®óecia, a cuyos actos se invita a todos los socios y 
simpatizantes.

la ARAGON.— La excursión proyectada por
dn “Fernando el Católico", para el próximo
aoi*" “Conozca Aragon”, ha sido
cn si3s«ief'^®> coo objeto de no hacerla coincidir

n la que organiza el Sindicato de Iniciativa y 
'OPaganda de Aragón a Canfranc.

fi2i.lLDE lÚMO DE 1975

pública en beneficio del bién común.
Las últimas palabras del párrafo del Sr. 

Romay, referentes al visado, cuando dice: 
“...pero en esta materia como en todas, y quizá 
en ELLA EN MAYOR MEDIDA la 
Administración está dispuesta al estudio y 
consideración cuidadosa de las opiniones 
colegiales...”, indican que este tema fuera tal 
vez añadido para negociar y hacer admitir a los 
Colegios otras de las imposiciones de la 
Administración que el Anteproyecto contenía.

6.- ‘‘COLEGIACION DE, 
FUNCIONARIOS”. Según el Sr. Romay, el 
Gobierno es consciente de acometer el 
problema de la defensa de los intereses 
profesionales de los Funcionarios Públicos. La 
intención es evidentemente loable, pero el 
Anteproyecto los dejaba en una situación de 
absoluto desamparo, en clara contradicción con 
la propia Ley de Colegios Profesionales.

7.- “SUSPENSION DE ACUERDOS 
CORPORATIVOS”. Nos sorprende la 
declaración del Sr. Romay al contestar a la 
pregunta: “También se ha dicho que el 
Anteproyecto excluye todo recurso contra las 
resoluciones administrativas de suspensión de 
acuerdos colegiales”, diciendo: “No puedo por 
menos de mamfestarles mi extrañeza ante este 
juicio”. En el Anteproyecto de Decreto se decía 
textualmente: “Los acuerdos de suspensión de 
actos corporativos no podrán, a su vez, ser 
objeto de suspensión ni serán susceptibles de 
recurso alguno en vía corporativa o 
jurisdiccional”. No puede por tanto extrañar la 
natural so^resa que nos produjo este precepto, 
cuya obviedad es prueba de la innecesaria 
meticulosidad de todo el Anteproyecto

8.— Todos los Colegios de España están 
pidiendo, unánimemeente, la retirada del 
Anteproyecto y no su nueva redacción. Si el Sr.
Romay 
desarro

piensa que la vida colegial debe 
liarse a partir de decisiones

democráticas, es incongruente que insista en 
una “nueva redacción”. La Ley de Colegios 
Profesionales no requiere su desarrollo 
reglamentario unitario. Pretender imponérselo a 
los Colegios seria la expresión de lo 
contradictorio de las declaraciones del Sr. 
líomay”.

Zai ago/.a, junio de 1975.
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MIAIUHA

Un cielo rural 
llamado Roque

Tienes Nombre de tiorecica, Azucena. Casi todas 
las camareras tenéis nombre de rosicas. Y así 
estáis de frescachonas. Ya me gustaría a mi ser 

jardinero, ya...
—Pero yo me llamo Francis, cielo mío.
—Eso aún es peor, zagala. Tienes nombre de muía. 

¡Cuanto me gustaría tirarte el ramal, pasalla! Anda y 
abre'vate, que también te invito.

— ¡Qué espiénd¡do estás, Roque! ¡Garden¡a 
qu¡ere que la riegues con champán! Benjaminéame,

—Oye, Zagala, que hoy no es Navidad. Vente pa mi 
pueblo en Nochebuena y te escorchorchare una 
botella pa tú sola.

—Para las camareras de un club todos los días es 
Navidad. ¡Las Violetas, las Gardenias, las Azucenas, y 
las Rosas se riegan con champán!

—Oye, que yo no soy el hijo del Onasis. Tendría 
que vender el tractores de mi padre pa que cogierais 
todas la champanera.

—No seas roñoso. Los hombres del campo tenéis 
muy buen dinero. .Anda y da de beber a tres sedientas

— Hoque, tú, eres un cielo rural... Ponnos 
bebiendo, hermoso.

—Pero si antes invité a Olga y después a otra que 
me dijp que se llamaba Mil pesetas.

—Sí, pero la Mil pesetas y la Olguita, están ahora 
con otros señores. Invitanos a nosotras, que si esta.’ 
aquí sin hacer gasto, se nos enfada la dueña.

— ¿Y quien esa señora? ¿La Celestina?
—Cuidado con lo que dices de e'lla.
—De la Celestina diré lo que me de la gana.
— ¡Alto el carro, carretero ! La Celestina será la 

madre que te alumbró, pero yo no. I
-Sin ofender a mi madre, oiga, que es muy I 

decente. |
—Será tanto como yo, pero más no. I
—Olga, que yo sepa mi madre no tiene ningún bar i 

de chicas. I
—Pero es que tú me has llamado Celestina y yo te I 

tengo que contestar. Yo no soy una piraña, ya lo I 
sabes. Retira esas palabras, paga y vete. I

—Pero es que a mi madre nadie me la puede I 
nombrar en un sitio así. I

—Tu me has dicho Celestina y yo te digo que I 
Celestina ¡tu madre! I

—Pues tenga ese tortón para que no se vuelva a I 
meter con mi santa madre que en el pueblo esté. I

Roque, de 25 años, soltero, del campo, procedente I 
de un pueblo de la provincia, recaló en un bar de I 
camareras y allí invitó a una señorita con la que I 
estuvo hablando un rato. Después, generoso que I 
estaba él. Invitó a otras dos y algo más tarde, salió a la I 
calle con una de ellas, para invitarla en un bar I 
cercano. Poco después regresó con ella al club y I 
volvió a invitar a todas que acabaron por pedirle, I 
¡estaban muertas de sed! , champa'n. S¡n embargo, a I 

la hora de ¡r a pagar las que suponemos alzadas I 
consumiciones, no se le ocurrió al pobre otra cosa que I 
llamar Celestina a la propietaria del Establecimiento. I 
¡Y que quiso ella oir! Le contestó X]ue eso de I 

Celestina sería su madre, pues ella era honrada a carta I 
cabal, y no permitía que nadie le dijera una cosa I 
semejante. I

Total que cuando Roque oyó que le mentaban a su I 
madre, sin pensarlo dos veces, como un buen hijo I 
debe hacer, levantó la mano para atizarle a la otra, I 
pero se le adelantó ela y fue el infeliz de Roque I 
quien recibió el soberano tortazo de la dama. I

De nuevo intentó agredir a la dueña y fue otra I 
camarera quien se adelantó a su acción y lo abofeteó. I 
Entonces quiso replicar y fue un cliente quien le I 
propinó la . bofetada que le faltaba. ¡Le llovieron A 
tortas por todas partes! Su cara parecía una pista de I 
aterrizaje de manos. I

En vista de que con todas a la vez no podía, I 
desafió a salir a la calle a una de las camareras, I 
Gardenia, de 29 años, rubia y soltera. Y quisieron I 
salir a la calle con él, ¡todas! Diciendo el Roque que I 
no, que una a una, sí, pero todas a la vez, ni habfar. I

Quien si le aceptó seriamente el desafio, fue el I 
cliente, hacie5idolo de esta manera. I

—Quitate la chaqueta y sal á la calle a romperte el I 
cráneo con un hombre si eres tal. I

—Hombre, no se ponga usté tan serio, jolines. Si I 
todo es una broma. A ver lo que se debe, deprisa, que I 
voy a perder el autobús... I

Seguidamente pagó y se marchó, claro, con menos I 
dinero del que había traído y con unas cuantas I
bofetadas de más.

EXPRES/OOS
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ZARAGOZA VIVA
SEIS ASOCIACIONES DE BARRIOS CRITICAN 
AL AYUNTAMIENTO

FINALIZO AYER CON LA LIBERACION DE JORGE BO
TRAS NUEVE MESES DE CAUTIVERIO:

"Las mejoras favorecen a 
lo empresa de Tranvías" EL “GRAN GOLPE “I

EL AYUNTAMIENTO LA COMPENSARA CON 60 
MILLONES, LA CASI COMPLETA RETIRADA DEL 
CANON Y OTRAS VENTAJAS MONTONERO

LISB 
uneqúii

"NUESTRAS REIVINDICACIONES HAN SIDO
ATENDIDAS EN UN 10 POR CIENTO"

LA "BUNGE BORN" HA PAGADO 70 MILLONES DE 
DOLARES, MAS LOS ANUNCIOS APARECIDOS EN 
PRENSA EUROPEA RECONOCIENDO SU PAPEL 
EXPLOTADOR

con 10$ 
decía rae 
que este 
militar q

UN MILLON CUATROCIENTOS MIL DOLARES HAN 
SIDO INVERTIDOS EN LA DISTRIBUCION DE 
BIENES DE PRIMERA NECESIDAD EN BARRIOS

ENTRE LAS CAPITULACIONES CONVENIDAS FIGURA 
LABORALES A LOSLAS MEJORAS SALARIALES Y 

OBREROS DE LA EMPRESA

BUENOS AIRES, 21, (Crónica especial 
Juan SANTILLANA, de Efe.)

por LOS SIETE HOMBRES 
DE ORO

EL C
LISB 

declaró 
Fuerzas 
“oonsoji

“Ex^ 
revoluel 
una con

Alud 
preconi: 
partidar 
la cread

Las Asociaciones aba/o firmantes, con relación ai Pleno Municipal 
del jueves día 12, y ante la información que ha salido a la luz pública 
qqeremospuntualizar lo que sigue:

1.— Que las mejoras concedidas no 
satisfacen mínimamente las 
reivindicaiones que desde hace tiempo 
venimos propugnando, y que por 
supuesto no se ha recogido un 80 por 
ciento como comentó el Sr. Alférez. A 
nuestro entender apenas ha llegado a un 
1-0 por ciento, sin atender además las 
reivindicaciones fundamentales de billete 
escolar y laboral y participación de los 
vecinos en las cuestiones que afecten al 
transporte público.

Por otra parte, las mejoras acordadas 
favorecen fundamentalmente a la empresa 
concesionaria, ya que supone una mayor 
racionalización de su negocio; desde luego 
admitimos que de rebote algunos barrios 
han sido favorecidos, pero se han 
olvidado de barrios como La Paz, la 
Química, el Picarral, Valdefierro, Oliver, 
etc.

cualquier caso a la Empresa de Tranvías 
5.A.

Queremos constatar:
—que el dinero para estas inversiones 

sale de los impuestos de los vecinos de 
Zaragoza.

—que los beneficios que producirán 
estas inversiones no irán a parar al 
municipio, sino a unas manos privadas, a 
la Compañía de Tranvías, S.A. y el Real 
Zaragoza.

—que en la actualidad existen 
necesidades en Zaragoza, más urgentes a 
resolver que la ampliación de la 
Romareda por este ayuntamiento.

En consecuencias, afirmamos que 
nuestras reivindicaciones siguen en pie, y

Con la liberación de Jorge £orn concluyó ayer la 
operación más espectacular desarrollada por la guerrilla 
argentina. Las tramitaciones finalizaron cuando la firma 
“Bunge y Born”, cumplió con todas las condiciones 
exigidas,por la organización político-militar “Montoneros”. 
La parte, más importante de tales exigencias fue el pago di 
“Bunge ‘y Born” a la guerrilla de setenta millones de 
dólares, cifra que según el propio Jorge Born fue obtenida 
en base a importantes créditos internacionales ‘que 
comprometen seriamente las finanzas de la firma”.

por Itanto , y 
preguntamos:

con todo respeto.

2.- 
actitud 
vecinos

Que seguimos lamentando la 
del Sr. Alcalde respecto a los 
y a las Asociaciones, ya que a

nuestros múltiples requerimientos sobre 
información previa, ser escuchados o 
como mínimo tener un diálogo, su 
postura constituye en la práctica un 
desprecio olímpico. A los casi 300 vecinos 
que intentábamos asistir ai Pleno, nos 
causó sorpresa e indignación que el Sr. 
Alcalde en vez de habilitar una sala donde 
cupiésemos todos (que en el 
Ayuiítamiento las hay) solo permitiera la 
entrada de un número restringido y 
aproximadamente a unos 250 nos cerrase 
la puerta enviándonos a las Fuerzas de 
Orden público como si se tratara de una 
manifestación ilegal, con lo cual se 
impidió el que pudiéramos ejercer un 
derecho reconocido a todo ciudadano: 
asistir a los Plenos.

3.— En este Pleno se aprobaron dos 
dictámenes, que perjudican los intereses 
de los vecinos de ¿aragoza.

Los dictámenes son: la ampliación de 
La Romareda con una subvención de 80 
millones y firmar el Convenio, con la 
Compañía de Tranvías, lo que supone que 
el Ayuntamiento pagará a la Compañía de 
Tranvías todas las posibles mejoras que se 
realicen en el servicio.

Y para empezar, el Ayuntamiento 
pagará dúrante 10 años a la Compañía 6 
millones de pts.; por otro lado el
Ayuntamiento pagará en forma de
compensación 5 millones a la Compañía 
mientras que ésta pagará 5 millones 
100.000 pts. en concepto de canon de 
donde se deduce que sólo serán las 
100.000 pts. de diferencia lo que Tranvías 
pagará por tener el monopolio del 
transporte público; y por fin los terrenos, 
materiales y bienes de equipo que en el 
año 1 983 pasarían a poder del 
Ayuntamiento, serán sacados a pública 
“subasta” con las siguientes condiciones: 
primera en igualdad de condiciones con 
otro licitante, tendrá prioridad la 
Empresa concesionaria; segunda el posible 
comprador vendrá obligado a dejar el use 
de estos conceptos a la Empresa 
concesionaria hasta el año 1999; tercera 
30 millones de esta subasta irán en
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1) ¿Cómo es 
concejales se

posible que los Sres. 
sientan representantes

nuestros, cuando por su parte no ha 
mediado ningún dialogo con nosotros y 
toman decisiones en nuestro nombre?

2) ¿Cómo es posible que el 
Ayuntamiento diga que recoge casi 
totalifíénte nuestras reivindicaciones y 
nosotros consideramos que no las recogí 
ni mínimamente?

3) ¿Cómo es posible que habiendo 
acordado firmar el convenio con los 
Tranvías de Zaragoza S.A., donde se 
juegan muchos millones de los vecinos, 
recaudados de nuestros impuestos, las 
Asociaciones y los vecinos no sepamos en 
qué consiste ese convenio?

4)* ¿Por qué no se tiene en cuenta a 
las Asociaciones, que si bien es verdad no 
representan a todo Zaragoza, sí 
representan a todos los barrios obreros 
en consecuencia a todos aquellos que más 
sufren en su carne todas las decisiones de 
la política municipal?

5) ¿Está seguro el Sr. Alcalde y los 
Sres. Concejales que la ley del silencio 
sobre los problemas que nos afectan es la 
mejor forma de ir creando una verdadera 
convivencia cívica?

6) ¿No se estará creando con esta 
forma de proceder úna conciencia de 
súbditos > no de ciudadanos?

Finalmente, porque creemos tener 
derecho a ello y porque representamos a 
nuestros convecinos exigimos que en 
aquellas cuestiones que va a afectar 
directamente a nuestra vida, se nos dé 
información y seamos escuchados, ya que 
venimos constatando que nuestros 
intereses y los de las empresas privadas y 
a veces públicas, son contradictorios.

Nos gustaría recibir respuesta pública 
y oficial a todos rmestros interrogantes.

Zaragoza 20 junio 1975.

Firman con su selío, las Asociaciones de 
Cabezas de Familia de “Andrés Vicente- 
Castillo Palomar”, Valdefierro, Venecia, 
Picarral, La Jota y Delicias - Terminillo.

Born fue presentado ayer a 
periodistas argentinos y a los 
corresponsales extranjeros en 
una residencia de un barrio 
aristocrático de lo alrededores 
de la ciudad de Buenos Aires. 
Los periodistas fueron 
trasladados hasta allí en medio 
de grandes medidas de 
seguridad.

Además, para explicar todo 
lo relacionado con la liberación 
del empresario, se hizo presente 
en el lugar el jefe máximo de 
“Montoneros” Mario Eduardo 
Firmenich, quien lucía un anillo 
de bodas. Ante una pregunta en 
tal sentido respondió que había 
contraido matrimonio.

Jorge Born, cumplirá mañana 
32 años, lo que podrá ahora 
festejar junto a su famüia tras 
nueve meses de cautiverio. Su 
hermano Juan fue liberado hace 
casi tres meses, cuando “Bunge 
y Bom” habiá cumplido ya con
una buena parte de 
exigencias montoneras.

ENEMIGO POLITICO

las

Dijo el recientemente 
liberado, que sus raptores 
fueron muy amables para con el 
durante dichos nueve ñfeses. 
Aunque no podía dejar de 
considerarse enemigo político 
de los “Montoneros”.

Por otra parte, Jorge Bom 
desconoce el resto de las 
tramitaciones entre el consorcio 
internacional propiedad de su 
gamilia y la perrilla. Respecto a 
la identidad personal de sus 
captores sostuvo que salvo en 
sus conversaciones privadas con 
Firmenich, los restantes acudían 
embozados.

Durante todo su cautiverio

PAPEL EXPLOTADOR

Un millón cuatrocientos mil 
dólares habrían sido invertidos 
en la distribución de bienes de 
primera necesidad en barrios 
populares de numerosas 
ciudades del país. También 
“Bunge y Born” debió abonar 
avisos aparecidos en numerosos 
diarios del mundo' reconociendo 
su papel “explotador”.

Entre dichos avisos se 
encuentran los aparecidos en los 
diarios europeos “Le Monde”, 
de París “Suddeutsche Zietung” 
de Munich, “The Guardian” de
Londres, y “Corriere 
Sera”, de Milán; como 
argentino “La Opinión” 
muchos otros.

Por otra parte el

della 
en el 
y en

grupo
empresario debió colocar en la 
sede de cada una de sus 
empresas un busto del 
“ex-presidente argentino 
teniente general Juan Domingo 
Perón, a quien los 
“Montoneros” reconocen, como 
su jefe político, a pesar de todos 
sus errores”, según Firmenich.

También en estas empresas se 
concedió por parte de ounge y 
Born” a sus trabajadores una 
serie de importantes mejoras 
salariales y de condiciones de 
trabajo, .según las capitulaciones 
convenidas entre el poderoso 
.ente empresario y los 
guerrilleros.

Todas estas condiciones 
fueron aceptadas de plano por el 
consorcio (considerado como el 
mas im. portante de

permaneció en una celda muy !

Iberoamérica, de origen nativo) 
para lograr la libertad de los 
hijos de su presidente, que

pequeña, brindándosele todo lo 
necesario para la subsistencia. 
Una sola vez, dice haberse 
encontrado con su hermano 
Juan.

“Fue hace unos tres meses. 
Hasta entonces no nos habíamos 
visto”, acotó. Señaló que tuvo 
permanentemente a su alcance 
abundante material de lectura: 
“Todo lo que yo pedía, más 
bastante libros marxistas.’.

Firmenich hizo notar que 
“Bunge y Born” no había 
vendido una sola acción para 
pagar el rescate, que además de 
los sesenta millones de dólares 
en efectivo, incluyó otros varios 
por valor de unos dos millones 

i de dólares más.

fueron secuestrados por I©- 
“Montoneros” el 19 de 
septiembre de 1974.

En aquella oportunidJ 
operación montada cía 
estupor, ya que J 
características fuereña 
propias de una serie de “loin 
hombres de oro” (céka 
ladrones in ternacionij 
protagonistas de pelíta 
homónimas) que de la vidan

“Montoneros” disfrazadoJ 
trabajadores de “Enll 
(Empresa Nacionales dij 
TelecomunicacionfJ 
interrumpieron el trial 
rompieron las cables y, 
momento oportuno, caiM 
con su presa. En ese momeiiM 
resistirse un custodio di] 
Bom, fue abatido junto ij 
directivo de la firma poJ 
grupo de apoyo del 
organización político-milita j 
la ultraizquierda peronista. J

La cifra pagada por “Bu^ 
Born” a “Montonej 
constituye un verdadero reel 
mundial. El anterior esta»! 
manos del “ERP” (M 
Revolucionario del 
guerilla de la ultra izquie^ 
marxista en la Argentina, <1*1 
febrero de 1974 cobró 
empresa multinacional 
(petrolera), catorce miwl 
cuatrocientos mil dólares P®! 
rescate de su directivo VicWl
Samuelsson. . i

Jorge Bom, al ser saca’ 
su cautiverio para ser prest"’

j a la prensa, manuesto * 
. pensaba quedarse a traba)*' 

la Argentina “si es q**'
dejan”.
EL DIRECTOR DE _ 
LA VOXSON, LIBERAD

ROMA, 21 (EfeH 
presidente de la sofl. 
italiana Voxs'on fue 
anoche en Roma P®’ । 
secuestradores.. , iJ

El industrial A® 1
Ortolani, de 35
ed ad, director de I* 1 
importante fábrica de Ko J 
sociedad de radio J 
“Voxson’’, 
secuestrado en pleno o, J 
falsos carabineros, ehlM..^ 
de la capital, el pasado o J

El mayor mutismo se 1 
torno a la invest^aü^l

Por su rescátese •“’’Çil 
170 millones depc^t*^ Û1I 
han arruinaao ,8 
familia”., >

EN LA CONFERENCIA DEL A.I.Mí

• YIHAN SADAT HACE POLITIC*!
LonKí!

MEJICO, 2.1 ihan
EI.Sadat, esposa del presidente 
de Egipto, denunció ayer en la 
Conferencia Mundial del Año 
Internacional de la Mujer el 
racismo que mantiene Israel en 
los territorios árabes ocupados 
por este pais.

La esposa del presidente
Sadat se dirigió ayer en el

•‘Este 
Demoen 
divisioni 
admiten

Jl

debate general de la U0'"^|iiil 
a todos los asistentes, 
que se encuentra la 
primer ministro israelL
de Rabin. .¡.jkIÍ

La esposa del 
oriental explicó que ¿eP’ 
del pueblo palestino Y । H(s 
árabes dominados por 
lesiva para todos los acu 
las Naciones Unidas.

SABADO. 21 DE JUNIO

Bajo 
Alberto 
concu rr 
las Ju 
Extrae 
AGUIl 
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Del 
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j 1^'2' 
detallar 
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Probable

"REPUBLICA", bajo
dirección militar

LISBOA, 21 (Efe).—El pertddico de tarde “Diario Popular” admitía ayer la hipótesis de que 
un equipo militar pueda ser encargado próximamente de la dirección del diario “Repóblica”.

El “Diáilo Popular” hace notar que un capitán del Copcon se entrevisto ayer por la mañana 
con los tipógrafos en los locales de “República”. Tras la entrevista el capitán se negó a hacer 
declaraciones, pero, después de su partida miembros de la Comisión de Trabajadores declararon 
que estaban dispuestos a hacer aparecer el periódico pero que esperaban para ello “al equipo 
militar que el comandante Artindo Ferreira —también del Copcon—se dispone a enviar.

EL CONSEJO'DE LA REVOLUCION CRITICA AL MEA
LISBOA, 21 (Efe).— Va Secretarfa Nacional Provisional de los Consejos Revolucionarios 

declaró ayer que las tendencias “reformistas" y de “derechas” ert el seno del Movimiento de las 
Fuerzas Armadas se hablan aprovechado de la situación politica actual para desacreditar a los 
“eoñsejos revolucionarios”.

“Exigimos que el Movimiento de las Fuerzas Armadas y el Copcon elijan entre los 
revolucionarlos y la burguesía reformista”, han declarado algunos miembros de la Secretaría en 
una conferencia de prensa.

Aludiendo a los últimos comunicados del Consejo de la Revolución y del Copcon, que 
preconizan respectivamente una “democracia pluralista” y la defensa de organizaciones “nO 
partidarias y unitaria.”, han criticado al interés manifestado por el Consejo de la Revolución en 
la creación de los “comités de defensa de la revolución”.

“Estos comités están apoyados públicamente por el Partido Comunista y por el Movimiento 
Democrático portugués”, han declarado añadiendo que estos comités son “partidistas, 
divisionistas y antidemocráticos”, y que, contrariamente a los consejos revolucionarios, no 
admiten elementos no comunistas en su seno.

Junta General de Accionistas de
«S.A. EL AGUILA»

Bajo la presidencia del Excmo. Sr. D. 
Alberto de Comenge y Garpe, y con gran 
concurrencia de accionistas, se celebraron 
las Juntas generales. Ordinaria 
extraordinaria, de la S. A. ‘ 
Cu I.LA”, en su factoría de San 
Sebastián de los Reyes.

I y 
“EL

Del Balance de la Sociedad, 
destacamos las siguientes cifras: el Capital 
Social es de 2.844.5 millones de pesetas. 
Las Reservas suman 2.322/4 millones, 
Aue representan el 81,64 por ciento del 
Capital Social. El Activo alcanza la cifra 
de 13.816,6 millones; al Inmovilizado 
'••891 milloneé; y los Fondos de 
Amortización, 3.551 millones, que 
supone el 40 por ciento sobre el importe 
del Inmovilizado total.

del ejercicio han sido de 
’SO.923.615.— pesetas, después de habef 
4fti o®®*® Fondo de Amortización 

pesetas. Del primero se 
etectan a Impuestos 136,5 millones; a 
reservas 30,7; y a Dividendos 283,5; 
permitiendo repartir a las acciones un 11 
por ciento.
la de constituida la Junta, tomó

Palabra el señor Comenge, quien en 
loe expresó su gratitud a todos

dél Consejo por haberle 
Presidente de la Sociedad a cuya 

nación, dijo, espera corresponder 
n renovado entusiasmo.

defaií^® 5®9“'damente una exposición 
Quenada de la labor llevada a cabo por el 

durante el ejercicio, 
SíÍA!?®®'’® *1®®’ ® P®’®'' '*® 
AGu I ®®5 P®® hubo que vencer, "EL 
PUfiçf mantenido el primer
Pr¡ **' la industria cervecera, debido 
Derfo'^ ®.‘Pal’h®nt® al continuo 

^® métodos de
Aued ‘ *^®51aca por su importancia 
5Us ®Pr®nte el ejercicio fue inaugurado en 
2ara de Madrid, Valencia y
ferma 8*®^.®» ®l nuevo sistema de 
Como y bodegas al aire libre, 
¡noxid^uí® *1® esferas cónicas de acero 
opera • ®’ ®® *®5 se realizan las 

de lavado, llenado y vaciado somáticamente.

slue fue motivo de 
celebr P®*"® ®' Consejo, poder 
Con I ’’ u’ aniversario de la Sociedad, 
Inaufli ".^ho concreto, cual ha sido la 
^soración. en el pasado mes de Mayo,

pE 19” I ^^ADO, 21 DE JUNIO DE 1975

En Zaire no perdonan

£1 embajador de 
USA, expulsado

La Agencia Central de Inteligencia (CIA) 
estuvo implicada en un intento de golpe 
de Estado

WASHINGTON, 21 (Por Stan CROCK, del 
“Washington Post” en exclusiva para 
ARAGON/exprés.)

El Gobierno de Zaire ha pedido al embajador norteamericano 
Dean Hinton que salga hoy del país, tras las alegaciones de 
que la Agencia Central de Inteligencia estuvo implicada en un 

intento de golpe dé Estado anuncia un portavoz del 
departamento de Estado.

Hinton fits convocado el 
miércoles por la noche en el 
Ministerio de Asuntos 
Exteriores, y recibió la orden 
de abandonar el país “en 
interés de las relaciones entre 
Zaire y Estados Unidos”, 
dice el portavoz Robert 
Anderson, que califica la 
expulsión de "desafor
tunada”, y resalta que 
Norteamérica concede giran 
importancia a sus relaciones 
con Zaire.

Anderson ha negado que 
Washington haya estado 
implicado en lo que calificó 
de ‘‘supuesto'’ golpe, 
diciendo que las 
informaciones sobre dicha 
cuestión que aparecieron en 
un periódico el domingo, 
“carecían de fundamento”.

extranjera.
Declinó nombrar a “los 

países” implicados en el 
complot, pero dijo que tenía

"pruebas irrejutables que 
habían sido distribuidos 
fusiles con mira telescópica y 
silenciadores acoplados... ” '' '

El presidente Mobutu 
manifestó en su respuesta 
inicial a las acusaciones 
aparecidas en “Elima" que 
las naciones extranjeras no le 
perdonaban sus políticas 
radicales relacionadas con la 
africani^ación de la 
economía de Zaire, asi como 
su denuncia por la 
designación de Nathaniel S. 
Davis, para la subsecretaría 
de Estado para Asuntos 
Africanos.

FUERZAS ELECTRICAS DE 
NAVARRA. S. A.

Pone en conocimiento de sus ‘abonados que si el. 
tiempo no impide la realización de los trabajos ei 
dominqo, día 22, y por necesidades del servicio, se 
cortara el suministro de fluido eléctrico en los siguientes 
lugares y horas que se indican:

PROVINCIA DE ZARAGOZA

de la nueva fábrica de Valencia, donde los 
técnicos españoles y extranjeros que 
asistieron al acto, pudieron confirmar 
que, en los momentos actuales, no existe 
en parte alguna, otra fábrica más perfecta 
y automatizada.

A continuación pasa a comentar las 
partidas del Balance y la Cuenta de 
Pérdidas y Ganancias; y hace resaltar la 
cifra tan importante que durante el
ejercicio se ha destinado 
de la nueva fábrica de 
ampliación de la de San 
Reyes. Se extiende en 
sobre la forma en

a las inversiones 
Valencia y a la 
Sebastián de los 
consideraciones 
que han sido

financiadas aquéllas y añade que para ir 
saldando los créditos actuales, propone a 
la Junta se lleve a efecto una nueva 
ampliación de Capital, similar a la del 
ejercicio anterior, emitiendo 740.760 
nuevas acciones de 500.— pesetas cada 
una, por un importe total de 
370.380.000.— pesetas, que serán 
distribuidas entre sus accionistas de la 
forma siguiente: 370.380 en la 
proporción de UNA acción nueva, por 
cada DIECISEIS de las antiguas, cuya 
operación se llevará a efecto durante el 
próximo mes de Octubre. Y una vez 
fusionado este nuevo Capital, con el 
actual, proceder a una segunda 
ampliación en el mes de Marzo de 1976, 
en la que participarán también las 
acciones anteriores, poniendo en 
circulación otras 370.380 acciones, que 
podrán suscribirse en la proporción de 

\UNA nueva por cada DIECISIETE de las 
que posean en esta última fecha. En 
ambas operaciones únicamente
desembolsará el accionista, las 
pesetas del valor nominal de cada 
los títulos sucritos.

La proporción media de

500.- 
uno de

ambas
operaciones sobre el Capital actual de la 
Sociedad, equivale a suscribir UNA acción 
nueva por cada OCHO de las antiquas.

El señor Comenge, terminó su brillante 
informe con afectuosas palabras de 
despedida, a las que co respondieron los 
accionistas con fuertes aplausos.

Algunos señores accionistas hicieron 
uso de la palabra, siendo contestados con 
toda amabilidad por el Presidente señor 
Comenge, quien una vez aprobadas por la 
Junta las propuestas del Consejo dio por 
finalizado el acto.

En Zaire, el matutino 
“Salongo” dice que cuatro 
oficiales del ejército han sido 
detenidos por su 
participación en la conjura 
oara asesinar al presidente 
Mobutu Sèse Seko, siendo 
puestos también bajo 
custodia un número no 
especificado de civiles.

El periódico “Elima”, que 
fue el primero en publicar las 
acusaciones, dijo el martes 
que si le hubiera sucedido 
algo a Mobutu “la población 
no hubiera permitido que 
saliera con vida de Zaire un 
solo americano”. Sin 
embargo, al día siguiente, al 
propio tiempo de abogar por 
una "creciente vigilancia 
revolucionaria” el rotativo 
parecía querer asegurar a los 
norteamericanos residentes 
en el país, ex-Congo Belga, 
que Zaire "no estaba 
sedienta de sangre ”.

La expulsión del 
diplomático norteamericano, 
que se encontraba en Zaire 
desde hace un año, ha sido 
considerada como probable 
consecuencia de las 
acusaciones sobre el golpe. 
El portavoz del 
departamento de estado ha 
puesto de relieve que no 
tenía conocimiento de que 
se proyectara ninguna acción 
de represalia en Estados 
Unidos por la expulsión de 
su embajador en Zaire.

Mobutu ha sido objeto de 
ataques de izquierdas 
africanos que le acusaron de 
ser “un títere de Estados 
Unidos”. Washington ha 
apoyado fuertemente a 
Mobutu y le ha facilitado 
material militar en la última 
década.

Mobutu, en discurso 
pronunciado el miércoles, 
dijo que un joven soldado de 
‘i-ango inferior”, reveló el 
complot, después de recibir 
gran cantidad de dinero en 
dólares de una potencia

De 8 a 11 horas: En Tauste, C.T. Avda del Pilar, Avda 
de San José y 29 de Octubre.

De 11 a 14 horas: En Gailur, C.T. línea Papelera.
PAMPLONA, 21 de junio 1975.

MUTUALIDAD DE FUTBOLISTAS
ESPAÑOLES, DELEGACION ARAGONESA

C/Alonso V, 33 -1.« ZARAGOZA

Existiendo vacante en esta Mutualidad Regional de 
la plaza de Médico Radiólogo y autorizada su 
provisión, se anuncia por la presente el reglamentario 
concurso al que pueden concurrir los Facultativos 
Diplomados en Medicina Deportiva con ejercicio y 
residencia en la plaza de Zaragoze.

El plazo de admisión de instancias será de quince 
días hábiles a partir de la fecha de publicación de esta 
convocatoria.

A las instancias se acompañará relación de méritos 
del concursante.

Zaragoza, 17 de junio de 1975.
EL PRESIDENTE DE LA DELEGACION

REGIONAL Jaime DOLSET CHÜMILLA

AJA Dt AHORROS
Y MONTE DE PIEDAD DE

ZARMXXA. ARAGON Y RiOlA

41 AGENCIAS URBANAS
— ■ I > I .

Oficina Central: S. Jorge, 8
488 OFICINAS EN 5 PROVINCIAS

NUESTRO DEPARTAM ENTO DE VALORES 
RESOLVERA TODAS SUS CONSULTAS

ARAGON/exprés. PAG. 11
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Oído el otro

TRES DETALLES QUE NOS PERJUDICAN

POSIBLES FORMACIONES

^'ifa.de Ma^

AIRE ACONDICIONADO FEDDERS

o
»

SABADO, 21 DE JUNIOARAGON/exprés. PAG. 12

SORTEO CON SUS MAS Y 
SUS MENOS

FAVORITO "A PRIORI" EL CAMPEON, 
PERO...

DETALLES COMPLEMENTARIQS

E “suerte h 
a el ZatMOii 
el Madrid, 

en las sen 
to comí

la

1SEMIFIÑAL de
ALTA TENSION

Que si el Madrid es 
mucho Madrid, 

el Zaragoza no es 

poco Zaragoza

Esta noche, a las nueve, se disputa en La Romareda el 
encuentro semi-final 0e la Copa del Generalísimo (partido de 

ida) Zaragoza-Madrid. Se trata de una semifinal de alto nivel, ya 
que en ella se enfrentan el campeón y sub-campeón de la Liga 
española. Pero no sólo radican aquí los alicientes de tan emotivo 
choque, considerando que queda pendiente cierto séis a uno que 
encajaron en nuestro estadio municipal los aventajados 
discípulos de Miljan Miljanic, y que ahora, suponemos, 
intentarán hacer olvidar a sus entonces asombrados e incrédulos 
incondicionales.

El sorteo de estas semifinales nos pareció normal, todos lo 
han asegurado así y de ello no nos cabe la menor duda; sin 
embargo, como viene a ocurrir casi siempre en que una de las 
partes se considera perjudicada, los aficionados aragoneses no 
han quedado muy conformes que digamos al establecerse el 
orden de partidos, alegando que aunque hubiesen coincidido los 
dos equipos madrileños en la capital, todo se resolvía señalando 
uno de ios encuentros para el sábado y el otro para el domingo. 
Luego resulta que el encuentro también se ofrece por televisión, 
con lo que además de hacer la pascua a los revendedores, (esto lo 
celebramos), permite a los seguidores madridistas comprobar que 
en "La Romareda" nadie se come a nadie (esto síque nos gusta).

En efecto, tres detalles poco menos que fundamentales 
perjudican al Real Zaragoza en esta primera confrontación 
semi-final: El seis a uno que hicimos encajar al conjunto 
"merengue" en Partido de Liga y el recochineo que llevó 
emparejado por toda la geografía hispana (el Madrid debe 
esperarnos en plan de revancha); el hecho de ventilarse el primer 
encuentro en La Romareda (la segunda ronda puede tener el 
complemento sustancial de una prórroga) y la ausencia del genial 
"Lobo" Diarte, por acumulación de tarjetas arbitrales. Diarte es 
hoy uno de los mejores delanteros centros españoles y, desde 
luego, el perfecto animador de la vanguardia zaragocista. Una 
pena el que sólo podamos contar con él en el "Santiago 
Bernabeu."
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Real Zaragi 
«todas.

Salvo cambios imprevistos de ultimísima hora, las 
formaciones que pisarán esta noche el césped de La Romareda 
serán las siguientes: Por el Real Madrid, Miguel Angel; Urfa, 
Benito, Camacho, Rubiñán; Del Bo'sque, Pirri, Vitoria; Amancio, 
Santillana y Roberto Martínez. Viajan, además. García Ramón, 
Heredia, Touriño, José Luis, Aguilar... Y el bando zaragocista 
puede estar integrado por: Nieves; Rico, Manolo-González, 
Royo; Duñabeitia, Dvejero, Rubial, García-Castany, Soto o 
Pepe González, Planas y Simarro. Sin descartar a Irazusta, 
Ruiz-lgartua, Leirós... "Lobo" Diarte será sin duda el gran 
ausente.

Dirigirá la contienda el colegiado gallego seiior Orellana, a 
quien deseamos mejor suerte que en anteriores ocasiones; se 
calcula un cargo de taquilla de cuatro millones seiscientas mil 
pesetas (ya que se agotaron todas las localidades), mas lo que 
aporte Televisión Española (récord global de todos los récords); 
extraña un poco que se vuelva a jugar en sábado, a sabiendas de 
que no pueden desplazarse todos los aficionados de la región que 
lo hubiesen deseado, y el pronóstico se presenta incierto, tanto si 
nos referimos al partido de La Romareda, como al global de la 
eliminatoria. Cierto es que sale favorito el campeón, pero como 
el fútbol es una caja de sorpresas... Antes de ventilarse el choque 
la "gran figura" es el tesorero; después, ya veremos. Un aliciente 
más: La presentación del soriano Vitoria en La Romareda.

Gloria ARIAS.

. futbc 
J^habUr

■cy
ha ‘***08, 
te 

““Píapo. 

ííoS’^ ‘ 
®'“ano in 

pocoÏJ* ^1«

SGCB2021



- f fcí
Una encuesta con profecía 1

A, iins al madriil
'' J FIESTO

ADONDE : .
S J' COMEREMO^

BAR-RESTAURANTE
ESPECIALIDAD
ZORONGUITOS 

, ENTERRAS

f “suerte” ha tenido otra 
a el Zaraffoza! Nos toca 
el Madrid, menuda para 

I en las semifiiutles.
comentaba un 

Oído el otro día mientras
i’fiola’’ para conseguir unas 
b para él y para su 
1 en las taquiUas de la 
¡el Carbón. Si el ambiente 
tíeó rápidamente con el 
bna, con el Madrid se ha 
HidQ en una olla a presión, 
{ho lo tenemos que a las 
s horas de abrir las 
¡llis, las entradas se 
¡ron y no quedó ni una. 
revenSedores, harán "sin
llguna su agosto, nada más 
enzar el verano. 
CON/exprés ha querido 
lel ambiente de la calle 
ite “match” que es una 
mticipada. Sin distinción 
Ks sociales, he aquí sus 
itas.

Si fuera de casa 
piensa 
comer en el

tiene que ser

C/ Arzobispo Apaolaza, 2 
/Junto Plaza San Francisco) 
Teléfono 251187

iviesün^5 FíH®
ESPECIALIDAD EN 
COCINA ARAGONESA 
Y PIERNA DE 
CERDO ASADA

Sta. Teresa, núm. 32 
Telefs.: 255025-255860 
ZARAGOZA

LA BODEGA DE CHEMA
Latassa,34 □ Telefóno 252579 

ESPECIALIDAD SOPAS AL AJO Y TERNASCO 
• PLATOS TIPICOS ARAGONESES 

SALON APARTE PARA BODAS 
COMUNIONES Y BANQUETES

Bar-Restdurante

» ■ WTW—am-M wioh

uar-Restau ran te
Avda. San José, 137
Teléfono ai in 5.1

Gascón de Gotor, 13 ¡
Teléfono 371003 ।

SALONES ESPECIALES 
PARA BODAS

BAUTIZOS Y CEREMONIAÍ

*1
KEMOS AUNQUE 
ON APUROS 
lependíenta)

LA se llama Mari Carmen 
Iffbnez y trabaja en una 
íque” de la talle Cádiz, 
montó un antiguo jugador 
Real Zaragoza, que las

Su apellido está en el escudo del Zaragoza: León y le gustaría ser 
la cantora de los goles zaragocistas.

resultado para esta tarde.
—Un tren a uno’ a favor del 

equipo ae La Komareda.
—Que tus lindos ojos y los de 

todos los aficiqnados lo vean. Y 
sólo digo tres porque Diarte no
va a jugar.

noche?

¡todas.
un resultado para esta

-Un

Marf Carman bien merece e/ triunfo del Zaragoza,

21 DE JUNIO DE 1975

tres cero pelotero a 
favor del Zaragoza.
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EL ZARAGOZA 
CONQUISTARA LA COPA 
(Un panadero)

Dejamos la “boutique” y 
pasamos a una fábrica de 
pan. Ün joven empleado, 

Francisco Gutiérrez, se apresta 
al diálogo.

— ¡Pues claro que gana el 
Zaragoza! ¡Jo que pregunta, 
oiga! Que soy panadero y no 
merenguero. En la anterior 
confrontación también sucedió 
lo miaño, ¿o no se acuerda?

-Pero luego el Madrid es 
capaz de remontar en su campo, 
un resultado adverso?

—Lo del Las Palmas fue un 
poco de suertiñan. El Zaragoza, 
sabe no sólo cerrarse sirx) atacar 
y esto es muy importante.

— ¿Ha conseguido muchas 
entradas?

—Necesitaba siete, pues 
vienen unos famibarea míos de 

Ainzón y aún me faltan dos. 
¿Oiga, no me conseguiría usted 
alguna con “enchufe”?

¡Cuántas veces nos hemos 
oido la misma serenata!

— ¿Repetiría la misma 
alineación, sin Diarte y con Soto 
que contra ej Barcelona?

—Yo creo que sí, no hay que 
cambiar a los hombres si éstos 
responden a la perfección. Pero

eso el mister se lo contestara 
mejor.

—¿Qué jugador marcará hoy 
algún gol?

—García Castany, Simarro y 
;1 roble de Almudévar

—Yo creo que hemos tenido 
suerte. Si ya les ganamos antes, 
lo podemos hacer ahora.

—¿Cuál sería tu ilusión?
— Radiar el triunfo del 

Zaragoza ante los madrileños, 
aunque sena la primera vez que 
una mujer radie un partido de 
fútbol.

— íTuJugador favorito?
—Arma, aunque en la Copa, 

no puede jugar. ¡Lástima!

LOS ENLACES
COCINA TIPICA

APARCAMIENTO
ASEGURADO

Avda. Madrid, 228
Telfs. 331996.333027

Y... PARA COMER 
HAY QUE BEBER 

pinos 
fíauarro

ES UN PLACER

GANAREMOS AUNQUE NO 
JUEGUE EL MAS GUAPO” 
MARCARAN CASTANY, SIMARRO 
Y EL ROBLE DE ALMUDEVAR” 
“QUE GANE EL PEOR Y QUE EL 
PEOR SEA EL ZARAGOZA”

Los aficionados siguen 
confiando en la victoria 
blanquilla.

ME GUSTARIA RADIAR
EL TRIUNFO DE 
ESTA TARDE

UNA voz suave, ^adable y 
con una simpatía 
arrolladora, salta todos los días a 

los aires, a través de los 
micrófonos de Radio-Juventud, 
María Luisa León, es una 
veterana locutora, aunque sea 
muy joven.

—Aquí en la radio hay 
muchos comentarios de los 
compañeros, sobre todo de 
Salvador Asensio, antes y 
después de cada partido que 
juega el Zaragoza, por ello sigo 
al equipo ante cada choque.

—¿Y ante el de esta tarde?

— ¿El mayor defecto del 
equipo blanquillo?

—A veces la defensa tiene 
algunas “cantadas’* de 
campeonato. Pero aunque no 
nos dediquemos a la canción 
todos “cantamos” alguna vez.

—Finalmente ¿Un resultado?
—Un dos cero para loe peores 

y que los peores seamos 
nosotros.

Que se cumpla la profecía de 
cualquiera de nuestros 
entrevistados. El balón ya huele 
a linimento. Llena “La 
Romareda”, llenos los bares y 
los cuartitos de estar ante el 
televisor. ¡Ay mamá, que 
miedo! Dicen que el árbitro va 
de negro, pero en sueños yo lo 
veo radiante como una novia y 
con velos de ilusión tejidos por 
Penélope-Cibeles.

Andy LOPE 
(Fotos García Lun^

También me gustaría estar a mí en la brecha del ataque aunque 
se me quemaran los "merengues"en el horno.^

SOLICITE EL MENU DE 
DIAS FESTIVOS

MERENDERO 
C LA CASILLA

T- CONEJO
ASADO CON

» - tdl AJOLIQ, 
r ’'.▼^^ESCABECHADO 
;L mN Y CON CARACOLES 

^COSTILLAS A LA
1 ' Z brasa CODORNICES

Avda. G(>jnr/.7,aguna,.s/n

CASA DE VALENCIA
LOCAL REFRIGERADO 

TIPICAS PAELLAS Telefóno 217090

CAFETERIA

General Sanjurjo, 1 
Telefono 217028 
ZARAGOZA

'RM 
UNO

tdPECIALIDAU
PLATOS COMBINADOS 
Y ESPECIALES

RESTAURANTE

NAPOLITANO H

Calle Mviia. iv . Toii. aSSiav

Domingos y festivos, menú 
especial. Freiduría y gran 
Pizzeria.

Aparcamiento propio

PARA COMER NOCHE 
Y DIA, CASA GALAN 
LE OFRECE MAYOR 
ECONOMIA

CASA
GALAN
Casta Aívafe2¡'9<y
Teléfono 2276<* 
ZARAGOZA

Avda. Alcalde 
CaJjallero, 22 
(Cogullada)

Telefono 295089

Amplio aparcamiento

CASA EMILIO
ESPECIALIDADES

MERLUZA REBOZADA

Avda. Madrid, 3 - 5 
Tels. 218064 - 228145

BENIDORM
Dirección: HNOS. MUR

ESPECIALIDAD
PESCADO Y MARISCO'

Fernando el Católico, 2 
(entrada por Avda. Goya) 
Telefono 251167

37 77 12

1»’
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(MAYORES DE 18 AÑOS)

PARA LOS AMANTES DE

SABORES FUERTES
De 7,00 a 14,00 hoiue /,uu a I4,uu hot! 

Transformador de sector® 
Ram de. Víu, núm. 12.

18 años)(Mayores de

SALA ESPECI^VICTORIA
DE

Busco secretaria “especial” para SOLD

escribir a máquina y

i

i

LEA siempre

(Mayores de 18 años)

Listos
ARTE Y ENSAYO

sect( 
Orí

2112,5« 

¿ANci.;

m
PRODUCCION,

de Cariñena, 14 y 
núm. 1.

^«JUcay

f'ferenc 
'Unacio
¿¡48.%.

De 6,30 a 14,00 horj 
Transformadores de

® WANTED

emmes 
(LASMUJERES)

.-..£^PATRlCKrGÍL±ÉS'-JEÁ'N-^IERRE'MA
■*' ■ EASTMACjCÓLOR;-,,

¡4 SENSACIONALES ESTRENOS PARA LA PROXIMA SEMANA!

PALAFOX
UNA 
MO

MUESTRA REAL DEL APERTURIS- 
EN FAVOR DEL CINE AUTENTICO

SOFIA MARCELLO
LOREN-MASTROIANNI

EN UM FILM DE VITTORIO
DESICA PRODUCIDA POR

CARLO

OSCAR

.U

üAH®,

TECHMCOUOR.11Œ1SC0PI

eastmancolor

una producción de 
JOSEPH E. LEVINE - 
EMBASSY PICTURE!

PONTI

í 
t

ELECTRICAS 
REUNIDAS DE

ZARAGOZA, S. A
Por tener que efect 

reparaciones o mejoras, 
interrumpirá el suminist 
de energía eléctrica mañat 
domingo, día 22, en |¡ 
instalaciones siguientes:

, De 6,45 a 14,30 hor» ' 
Lineas núm. 3 y núm.4i i 
15.000 voltios de pgu i 
Mal pica, afectando a b t 
abonados dependientes i 
estas líneas.

Estos seis importantes "Personajes 
han asaltado un banco...!
se gratificará espléndidamente 
por su 
captura!

HILL
f=RANK
WOOLF
BUD ___
SPENCER
.X3SE MANUEl
MARTIN
GINA
ROVERE
DIRECTOR,
GIUSEPPE COUZZI

De 7,15 a 11,00 hor! 
Tansformadores de sefli 
de Sangenis, número 0 
núm. 80, don Pedro í 
Luna, núm. 59 y Uncíh 
núm. 40.

De 7,30 a 14,00 hors 
Transformador de sefli 
núm. 1 de Pgno. Cogullxi 
Nido núm. T, núm. 2 
Talleres Used.

De 7,30 a 10,30 horis 
Línea Sobradiel de 15,0(1 
voltios entre C.T. Cerámia 
y Sobradiel, afectando a i! 
transformadores de sefli 
y particulares dependienli 
de este tramo de línea.

De 8,15 a 10,00 hor¡s 
Transformador de sectorj 
Fraga, núm. 15.

De 10,00 a 14,00 hora - 
Transformador de sectori • 
E.T.D. Prydes y abonad! 
dependientes de este contri :

De 10,30 a 12,30 hora ; 
Transformador de sectpri 
Bo^iero, número 17.

É^n el caso de que s 
terminen los trabajo 
programados con antelacw 
a las, horas señaladas, < 
restablecerá el servicio d 
previo aviso.

Zaragoza, 21 de junio i 
1975.

LA DIRECCIOI

ELECTRICAS 
REUNIDAS DF

ZARAGOZA, S. í

rcàÿDÊllBABYfMENaSOWl

COtO^

Ifrehyboy"floyd1|mabarker| IdiujwgerI

! iiUNA BANDA DE ATRACADORES JAMAS VlSni!
UMA»»Hooticcio«: DIMENSION PIC-INC.

(Mayores de 14 años 
y menores acompañados)

BRIGITTE 
BARDOT

MAURICE 
RONET

ZONA II
Por tener que efectii* 

reparaciones o mejoras » 
las instalaciones! 
interrumpirá el servie* 
eléctrico, mañana domw 
día 22, según se detalla 
continuación:

De las 7 a las 13 horas*' 
las localidades de Rodai” 
Mediana de Aragón.

De las 8 a las 14 horas" 
Farlete y Monegrillo.

De las 7,30 a las 
en Fuendejalón, Pozuelo 
Aragón, Tabuencai 
Huechaseca.

De las 8 a las 14 horas" 
Sector “Azucarera” de .ti" 
y Lumpiaque.

Igualmente ^e 
afectados todos los C. 
particulares que derive'' 
las líneas que sumiñ'®^ 
las localidades citadas-

En caso de 
terminen los trabajos 
anterioridad a la id 
prevista, se restablecer- 
servicio sin previo ayisO; ,,

Zaragoza, 21 de jun"” 
1975.

NUNCA LE 
DEFRAUDARA

CINI 
actúa: 

11’15 
acomí 
oro. 
nando 
tinal 

ARGEN 
(May. 
a B. 
Patrie 
dran.

AVENU 
(May. 
Kauff 
der, J

COLISE 
(May. 
dos), 
plana, 
der, c( 
ter M 
Mañai

COSO. 
Mater 
rolor. 
Suthe 
nal a

DON 'Q1 
vy 7’lí 

(May. 
acomf 
Panav 
color : 
Yul 
Henry 
Mañai

DORAD 
(May. 
honra* 
Fenecí 
.ñaña

FLETA, 
yores 
nazan 
Alexai 

(JOYA, 
yores 
bro de 
dión, 
nana

MOLA.
Estren 
para!
J. Pol 
léfono 
tinal.

PALACI 
(May. 
barelk 
Togna

PALAFC 
yores’ 
sionad 
nella 
Mañai 

REX( -
La re 
Eastm 
pez V 
Mañai 

VICTOÎ 
yores 
Eastm 
Ruez, 
Medin 
las 11
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RICAS
AS DE ESPECTACULOS
q ue efectu) CARTELERA
el suministi 

tétrica manar, 
a 22, en i 
iiguientes:

I 14,00 hors 
ires de secti

14 y Orû

Î 14,30 hoq 
3 y núm.4| 
ti os de pgni 
íctendo 3 
¡pendientes (

a 14,00 hoR 
or de sector) 
núm. 12.

a 11,00 horí 
tres de secti 
, número 1) 
ion Pedro j 
59 y Uncít

a 14,00 hors 
dor de secti 
gno. Cogullxi 

T, núm. 2

a 10,30 hoíü 
diel de 15.IM 
C.T. Cerámia 
afectando all 
1res de sen: 
; dependieni! 
» de línea.
a 10,00 horg 
or de sectorii 
15.
a 14,00 hora 

or de sectoral 
es y abonadi 
de este cent: 
a 12,30 hora 

or de sector i 
ñero 17.
ISO de que i

con antelacü 
señaladas, i 

el servicio ¡i

CINES DE ESTRENO 
actualidades. — 5-4-9 y 

11'15 iMay. 14 y menores 
acompañados). La caza del 
oro. Anthony Steffen, Fer
nando Sancho. Mañana ma
tinal 11’45.

ARGENSOLA. — 5-7-9-11 la 
(May. 18). Hay que matar 
a, B. Film de Borau, con 
Patricia Neal, Stephane Au
dran.

avenida. — 5-7-9 y 1115 
(May. 18). 2.* semana: Anna 
Kauffman. Rommy Schnei
der, Jean Luis Trintignant.

COLISEO. — 5-7-9 y 11’15 
(May. 18 y' 14 acompaña
dos’. 2.* semana: Primera 
plana. Film de Billy Wil
der, con Jack Lemmon, Wal
ter Mathau. Carol Burnett. 
Mañana matinal 11’45.

COSO. - 5-7-9-11 (May. 18>.
Material americano. Techni
color. Jane Fonda. Donald 
Sutherland. Mañana mati
nal a las 11’45.

DON QUUOTE. — Tarde 4 45 
vy 7’15. Ñocha a las 10’45

(May. de 18 años y de 14 
acompañados). El Serpiente.
Panavisión 70 mm.-Techni- 
color y sonido estereofónico.
Yul Brynner, Vima List, 
Henry Ponda, Dlrk Bogarde.
Mañana matinal a las 11’30. 

DORADO. — 5-7-9 y 1115
(May. 18). Joven y bella des,- , 
honrada con honor. Edwige 
Fenech, Gigi Ballista. Ma- 
.ñana matinal 11’45.

FLETA. — 5-7-9 y 11’15 *Ma- 
yores 18). El clan de los 
nazarenos. Javier Escrivá, 
Alexandra Bastedo.

(M)YA.— 5-7-9 y 11’15 (Ma
yores 18). 4.* semana: El li
bro de buen amor. Patxi An- 
diôn, Blanca Estrada. Ma
ñana matinal 11’45.

MOLA. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Estreno: ¡Dispara, Billy, dis
para! Technicolor. Michael 
J. Pollard, Lee Purcell, ’’“e- 
léfono 235088. Mañana ma-

CINES DE ARTE Y ENSAYO
ELISEOS. —: 5-7-9-11 (Mayo

res 18). 6.“ semana: Belle le 
.lour. Eastmancolor. Un kimi 
de Luis Bunuel, con Cathe
rine Deneuve, Jean ’ioret.

LOS
‘ESTRENOS

Cine AR6ENS0LA
TELE/VISION

PROGRAMAS

21 de junio à

A DIRECCIOI

tinal.
PALACIO. — 5-7-9 y 

(May. 18). 3.“ semana: 
barella. Jane Fonda, 
Tognazzi.

PALAFOX. — 5-7-9-11 
yores’ 18). 2.* semana:

1115
Bar-
Ugo

(M.*- 
4o»-

Michel 
tinal a

CIxNES

Piccoli. Mañana ma
las 11’45.
DE REESTRENO

ARLEQUIN. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). Dos chicas de 
revista. Eastmancolor. Etna 
Morgan, Dianik Zurakowska.

DUX. — 5-7-9-11 (Mayores 14 
años y menores acompaña
dos). ...Y le llamaron el 
Halcón. Gianni Garko, Pi
lar Velâzquez. Technicolor.

GRAN VIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores de 18 años y de )4 
acompañados). 2.'* semana: 
El jovencito Frankenstein. 
Gene Wilder. Peter Boyle.

LATINO. —• 5-7-9 y 11’15 (To
rtos públicos). Aeropuerto 
1975. Charlton Heston.

MADRID. — SALA 1: (Ma- 
,. yores de 14 años y menores 

acompañados). Y dejaron 
de llamarle Camposanto. 
Eastmancolor. Gianni Gar
ko, William Berger.
SALA 2: 5-7-9-11 (May. 18). 
Faria oriental. Cinemasco
pe - Eastmancolor. Bruce

’'HAY QUE MATAR A B"
Director: José L. Borao 
Fotografía en color.
Intérpretes: Darren McGavin, 

Stephane Audran, Patricia Neal.

Siempre que el cine español ha 
tratado de imitar los productos del 
cine americano ha surgido el mismo 
problema: no puede lograrse un 
parecido ni siquiera lejano a causa de 
las limitaciones económicas, por una 
parte, y de la perfección técnica, por 
otra. Eso sin contar con el problema
de actrices de rango

X-.
Pri mer

Sobremesa
2^5

3,00

8,00

TRICAS
DAS DF
EA, S. A
A II

que efectu» 
o mejoras » 
aciones)’ 

rá el servie* 
ñaña domi’’?’' 
in se details’

sionada. Eastmancolor. Or
nella Muti, Ugo Tognazzi. 
Mañana matinal a las 11’45. 

REX< - 5-7-9-11 (May. 18).
La revolución matrimoniaL 
Eastmancolor. José Luis Ló
pez Vázquez, Analia Gadé, 
Mañana matinal a las 11’45. 

VICTORIA. — 5-7-9-11 (Ma
yores 18). El comisario G. 
Eastmancolor. Emilio Rodií- 
Kuez, Tina Sainz, Marisa 
Medina. Mañana matinal a 
las 11’45.

NORTE. — 5-7-9-11 (May. 18). 
Ana, ese particular placer. 
Edwiger Fenech. Richard 
Conte.

OLIVER. — 5-7-9-11 (Mayo
res 18). Las marginadas!: 
Analía Gadé. Silvia Solar.

PARIS. — 5-7-9-11 (May. i8). 
2.® semana: Serpico. Cine
mascope - Technicolor. Al 
Pacino, John Randolph.

PAX. — 5-7-9’15 y 11’15 .Ma
yores 14 años y menores 
acompañados). Duelo de ti
tanes. Technicolor. Burt 
T.fl.ncaster, Kirk Douglas.

RIALTO. — 5 tarde (Todos 
públicos). La rebelión de las 
sabinas. 7-9-11 (May. 18 v 
14 acompañados). El último 
tren de Gnn HilL Kirk Dou
glas, Anthony Quinn.

ROXY. — 5-7-9-11 (May. 18). 
El anticristo. Eastinanco’.or. 
Caria Gravina, Met Percer.

SALAMANCA.—5-7-9-11 r Ma
yores 18). La madrastra. 
Amparo Rivelles, John 
Moulder Brown.

PALACIO DEL HIELO
EL IBON. — Sesiones de pati

naje: Matinal 11 a 1’30. Tar
de 4 a 6 y 7 a O’SO. Noche. 
10’30 a 1. Cafetería Pormi- 
gal Hielo. Servicio de barra 
y platos combinados.

PULSO DE LA FE.
Programa religioso, por el 
padre Salvador Muñoz Igle 
sias

LOS SmONES DE 
ACADEMIA.
f. Lazaro Carreler

LA

830

las 13 horas» 
Bs de Rodal’1 
(ragón.

las 14 horas» 
negrillo.

10 a las 14IWJ 
lón, Pozueloí 
Tabuenca ।

parque MUNICIPAL DE || R V ABIERTO DE 6 A 2 NOCHE
QTDnnp iniirc Hllf PISCINA de 10 mañana a 9 noche "InHUblUNto IIUI AUTOBUSES* DESDE PZA. DIEGO VELAZQUEZ

3

I >as I4horai; 
carera”

dos los Ç. K 

suministi^’"le
îs citadas- 

• de

d a la ■ J restablecer»*

revio
21 de juni»

IEMPRE

i LE
dudara

SOLDADURA MODERNA
faiXMARUGAN

MAKFEL
LAGASCA, t7 
TEGEFONOS 
e2DÍ50v 229423 ’

el PAPAGAYO

diffi^**’ Distinto. “La
bn, ambiente”. San

Loyola, 3. Teléfono

cancela
211Feléfono
51. Sicmf»re la.s mejores 
(.’ArippP®” internacionales. Y LA

drawer club
y diferente, C/ '’^onpavzv A ’

SAN JORGE 
SALA DE JUVENTUD

Noche de sábado: Fiesta de noche 
para matrimonios jóvenes. 
Con.suinición incluida. Sábados y 
festivos, tarde, fiesta joven. 
Teléfono 2.5.'» 184

STORK-CLUB

Tarde: especial parejas. Noche 
discoteca-club ha-sta las de la 
madrugada, (lenlro ciudad. 
Independencia, 19. Teléfono: 
211804

internacional (base indispensable de 
cara a la taquilla) y de otros aspectos 
de censura, códigos lingüísticos 
sociológicos etc.

Con "Hay que matar a B", José 
Luis Borao .ha conseguido dos cosas: 
realizar un producto comercial o 
industrial de la mayor dignidad que 
no desmerece en absoluto de las 
producciones extranjeras de calidad, 
y enriquecerlo además con unos 
valores humanos, políticos y sociales 
que no poseen otros films del género 
detectivesco policíaco o de agentes 
secretos, tratados casi siempre con 
frialdad y distanciamiento, como si 
sus protagonistas fuesen simples 
robots o máquinas al servicio de las 
marrullerías de la política.

En principio, el film se localiza en 
un ambiente político candente de un 
país sudamericano que no se precisa, 
aunque se percibe cierto paralelismo
con la vuelta 
dirigente; esta

de determinado

ambientación se logra ya una cierta 
trascendencia política (los intereses 
de la política por encima de la 
libertad y del derecho a la vida de las 
personas) y sociales (la presentación 
de la situación laboral que inciden 
decisivamente en el protagonista y en 
el desarrollo de los acontecimientos).

Dicho protagonista, ¿s un hombre 
normal, con sentimientos y 
problemas de subsistencia que, para 
él, están muy por encima de los líos 
políticos de un país que no es el 
suyo. La necesidad, le obliga a 
participar en un trabajo no 
demasiado limpio que le hará víctima 
de una confabulación. '

Por último, Borao ofrece toda una 
lección de cine, con gran honestidad 
profesional, aun cuando haya 
incluido algunos aspectos secundarios 
con suma habilidad y conocimiento
de gustos del público. La

C uad rado
jraf ía de Luis 
duda el mejor

fotógrafo actual de nuestro cine) y la
estupenda interpretación 
McGavin (conocido actor 
Norteamérica), Stephane 
Patricial Neal, ayudan a 
este film , que ca

de Darren

Audran y 
revalorizar 
si puede

considerarse como un caso aparte y 
único en el cine español.

Alberto SANCHEZ.

FOTOGRAFIA CINE
Fotografía - cine. Cámaras? 
proyectores, ampliadoras, 
materiales blanco - negro, 
color, accesorios - nuevo 
ocasión, compra cámaras 
viejas (no importa estado) 
empalme, reparación 
películas aficionado. 
Calatayud 3.

PACIFICO

Esclusivo para novias, con nuevo 
sonido y música de actualidad. 
Sesión 6 a 10. Teléfono 211137,

LIVERPOOL 
DISCOTHEQUE

La discoteca que prefiere la 
juventud para las tardes de los 
Sábados y festivos. ¡.ALEíIKE, 
(1 O N VIDA! (lamino de la.s 

T orres, 96.

CHARLESTON 
AÑOS 20

DKSPÜE.S DK .SI) BODA, BAILE 
EN (TlAILI.E.STON. Dirección y 
'l'eléfono 3<)6<i.'»2.

. ASTORG A'S

La nueva discoteca abierta de .5 
tarde a 3 madrugada, vuelve a su 
ambiente.

330

4,05

5,00

630

730

7,05

830

830

831

930

TELEDIARIO.
Primera edición. Actualidad 
nacional e internacional, con 
la intervención de nuestros 
corresponsales en el extran
jero. Eurovision y noticias 
directas recibidas vía salé 
lite.

LA RUTA DE LOS DESCU
BRIDORES ESPAÑOLES.
«Con los indios chocoes del 
Darien». Guión: José Manuel 
Reverte. Dirección y reali
zación: Francisco Colombo

Noche

HElDi.
«El susurro de los abetos

20,55 FUTBOL
Retransmisión en directo 
del partido de semifinales 
de Copa Real Zaragoza- 
Real Madrid.

Tarde
PRIMERA SESION.
«EL último ríe mejor» In
terpretes: F.rankie Lane, Lu
cy Marlow. Anthony Dexter 
Dick Long.

EL CIRCO DE TVE.
Guion: Gaby. Foto. Miliki y 
Fofito. con atracciones di 
versas, magia y acrobacia 
llenan el contenido del in 
mortal mundo del circo.

DIBUJOS ANIMADOS.
LOS HALCONES DEL CIELO 
«Operación relámpago»

AVANCE iNFORMATiVO.

TORNEO
Realización: Leopoloo Gutié 
rrez. Presentación: Daniel 
Vinde)

Sé^undo
CARTA DE AJUSTE. -
ZARZUELA

PRESENTACION Y AVAN
CES.

SALTOS DE TRAMPOUN.
España HoianOa. Realización: 
Ignacio Sanz.

VIAJE A LA AVENTURA.
«Siguiendo el Rhin: En el 
país de las bicicletas».

1030

1135

12,45

DIRECTISIMO.
Realización: Fernando Nava-
rrete. Presentador: José Ma
ria Iñigo. Coordinador: To
mas Zardoya

KOJAK. ♦♦
«Visto y no visto». Interpre
tes; Telly Savalas. Alex Roc
co. Dan Frazer, Joseph Hi- 
ney, Kelvin Dobson y Lin- 
nette Mettey. úna mujer es 
asesinada mientras espera 
el autobús, y la Policía des 
cubre que lleva puesto un 
anillo valiosísimo que fue 
robado de una joyería. Kojak 
sigue la pista de la posible 
banda de ladrones y su co
nexión con la mujer ase- 
sinaür.

ULTIMAS NOTICIAS.
1230 REFLEXION
12,55 DESPEDIDA Y CIERRE.

programa
EI Rhin deja auás Alemania 
y cubre la última etapa de 
su recorrido hacia el mar.

10,00

1035

1030

1230

*

-K
-k

-k

NOTICIAS.
Resumen informativo.

CRONiCA-2.
Revista de actualidad, diri
gida por Carlos Sentís.

BALLET.
Katbakali.

ULTIMA IMAGEN.

PAGÓ-PAGO POLINESIAN - BAR

Sala de MUSICA en VIVO
TARDE Y NOCHE 

Doctor Cerrada, 30 - ZARAGOZA

PARSIFAL IGUANA

La música más original y el 
ambiente más agradable. Sevilla, 
6. Teléfono 379200

juventud, ritmos, diversión. 
Precios jóvenes. C/ Madre 
Vedruna. I 1. Teléfono 2T7()52.

SENECA GALLERY 2

NDEVA-DISTTNTA-ACTTJAL. El 
mejor sonido con la música del 
momento. Ya se dice “Esto es 
.Séneca y su ambiente”. |,A RIPA.

.Si biLsca tranquilidad y resr-rvado 
ambiente. Tenemos lo que Vd. 
desea. Lii'ián, 8 (detrás telefónica, 
S. Vicente Paúl). Teléfono 
291166

un
ambiente distinto. Keeientementc 
inaugurado, en San fuan de la 
Lriiz, 28.

Reunión y jñvcnlud.

1800
Hecuerde los éxitos de ayer, viva 
los actuales y conozca los futuros 
viajando a través de la música 
Cavia, 10.

b^‘2l DE JUNIO de: 1975 ARAGON/exprés. PAG. 15

SGCB2021



Los MIR se ratifican:

NEGOCIAREMOS f LOTERÍA
b________ ______________________ _____ ta i

DIRECTAMENTE
MADRID, 21 (Logos).— La actual postura de los MIR 

aprobada por la asamblea y según nota facilitada por la 
comisión nacional de los MIR es la de negociar con el INP y 
demás entidades contratantes de forma directa y sin 
intermediarios.

Los asambleístas han llegado a adoptar esta postura 
tras las experiencias derivadas de la fase anterior del 
conflicto y de la actitud del Consejo General ante los 
despidos de la ciudad sanitaria “Enrique Sotomayor de 
Bilbao. . j ..

Las negociaciones directas que pretenden llevar a 
cabo los MIR se basan en los siguientes puntos:

Los MIR dispondrán de contrato laboral, donde 
consten salarios de veinte a veintiséis mil pesetas, pago 
de guardias a dos mil pesetas para internos y residentes, 
derecho a guardería, comida o compensación económica.

El resto de los puntos se negociarán en un plazo de

No habrá sanciones laborales ni económicas por haber 
participado en el conflicto.
REPLICA A DE LA FUENTE CHAOS

MADRID, 21 (Logos).— “El contrato del que habla 
en la prensa el presidente deí Consejo General de 
Médicos, doctor de la Fuente Chaos, no tiene nada que 
ver con el que se leyó en su momento a un grupo de 
representantes de la Comisión Nacional de MIR y que 
dio origen al inicio de este conflicto”, ha declarado a un 
redactor de la agencia “Logos” un portavoz de dicha 
comisión.

No se recogen en él, añadió, ninguna de nuestras 
,peticiones.

Agrega el portavoz que cuando algunos representantes 
acudieron al Consejo General de Médicos lo hacían solo 
para recabar información, pero qu» en ningún momento 
les dejaron participar en la elaboración del contrato que 
gestionaron sólo el citado Consejo y el INP.

• Con el INP y demás 
entidades contratantes

de docencia al que estos 200 médicos están adscritos y 
ha impuesto un plazo no prorrogable para que el 
próximo día 25,vuelvan a sus actividades ya que de otro 
modo se suspendería definitivamente la ligazón existente^ 
entre estos médicos internos y residentes y la Seguridad 
Social.

Durante la reunión de hoy, a la que han asistido unos 
80 médicos en huelga; no se ha podido proceder a la 
votación nominal para decidir si el próximo día 25 
volverán o no a sus puestos, por falta de quorurn. En 
consecuencia, se ha optado por aplazar al proximo lunes 
la votación definitiva. Entretanto, durante la asamblea 
de esta mañana, se ha informado de la situación en otros 
muchos hospitales de España que se encuentran en 
idénticas circunstancias y en 12 de los cuales ya se ha 
decidido no volver el proximo miércoles si antes no se 
atienden las peticiones fornuiladas durante los últimos 
días. Igualmente, durante la reunión de hoy, los medicos 
asistentes han seguido analizando y debatiendo algunos 
aspectos de la problemática que tienen planteada.

EL MADRID ““dSs
(Viene (je la página primera)

• EL CONFLICTO DE LOS MIR 
EN ZARAGOZA

EL LUNES VOTARAN SI DECIDEN 
SUSPENDER EL PARO

ZARAGOZA, 21 (ARAGON/exprés).— Un alto 
número de los médicos internos y residentes de la 
Ciudad Sanitaria de la Seguridad Social de Zaragoza que 
permanecen en actitud de huelga, se han reunido esta 
mañana nuevamente en el Colegio Oficial de Médicos a 
fin de analizar la situación en que se encuentran. Como 
ya hemds informado, la Delegación General del INP 
decidió suspender hasta el día 24 inclusive el programa

En el Hotel "Cqrona" como 
cuartel General, el Real Madrid 
vela sus armas ante el encuentro 
de alta tensión que esta tarde va 
a jugarse en "La Roma reda" 
Miljanic ya ha salido hacia el 
campo con el material y en el 
autobús. Los jugadores están en 
sus habitaciones y cuesta 
sacarlos de allí. En las puertas 
del Hotel parece que se han 
dado cita en su primer día de 
vacaciones, todos los chavales de 
Zaragoza a la caza del autógrafo. 
Al fin sale Camacho y la 
chiquillería se abalanza sobre él 
tendiéndole bloks y bolígrafos. 
Camacho dice que ya volverá a 
la tarde, que tiene prisa, que lo

Por primera vez en un circo 
Blanca Nieves y los 7 Enanilos

ESPECTACULAR Y FANTASTICA 
PRODUCCION DEL 

FAMOSO CIRCO AMERICANO

ANALISIS
(Viene de /a pagina 3)

Cada facción o cada grupo

dejen en paz. Y no.rirma. j
—Camacho, les pesa'a ustedes 

la sombra del 6-1.
— Ni hablar. Venimos a 

resolver aquí ya la eliminatoria.
—¿Y si se repite aquello?
—La Lotería no toca dos 

veces.
El joven ídolo ni firma ni 

tiene ganas de hacer 
declaraciones. Y lo poco que 
dice "araña". Torres más altas se 
vieron caer, chaval. Másjque del 
Real Madrid tu pareces del 
Soberbia C. de F.

Y ahora el que sale es el otro 
joven del Madrid. Vitoria, el 
chico que salió para ser titular 
del Real Madrid, de nuestra 
cantera Aragonesa. Tiene otro 
temple. Agradece que le 
preguntes, se cansa de firmar, 
esta feliz.

—Muchacho, ¿qué impresión 
te produce enfrentarte al Real 
Zaragoza en la Primera División 
y en el Madrid?

— Ya se lo puede figurar. Es a 
la vez de tristeza y de alegría. 
De tristeza porque me hice en 
Zaragoza, aquí aprendí a jugar 
al fútbol. Y de alegría porque 
vengo con el Madrid. Espero 
que el público me acoja con 
cariño.

—¿Qué resultado puede ser el 
de esta tarde?

—Sueno, a lo mejor no gana 
el Madrid, aunque vamos a salir 
a ganar, pero la eliminatoria la 
ganaremos.

Vitoria y Camacho, los más 
jóvenes del Madrid salieron esta 
mañana de paseo. Los dos están 
seguros de pasar la eliminatoria. 
Camacho apuesta por la victoria 
en Zaragoza y Vitoria creeeñ 
salvar la eliminatoria, pero e.n 
Madrid.
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Por primera vez en la historia del circo, el público zaragozano y especialmente 
los niños van a poder admirar una auténtica novedad que constituye por su gran 
espectacularidad y montaje, uno de los mayores acontecimientos artísticos que se 
han llevado a cabo bajo las lonas de un circo ambulante. Se trata de la original 
versión de Blanca Nieves y los 7 Enanitos, realizada por el famoso Circo Americano, 
para cuyo montaje se han invertido más de tres millones de pesetas y- han sido 
necesarios doce meses de preparación. Este importante circo que trae a Zaragoza 
uno de los más fabulosos espectáculos los presentados hasta hoy, y en el que figura 

{ entre su voluminoso programa que se desarrolla sobre 3 pistas gigantes un fantástico 
! desfile dedicado a la Historia de América, abrirá sus puertas el próximo jueves día 
■ 26 de Junio, y su instalación se efectuará en los amplios terrenos del Real de la

Feria- .Una prueba de la riqueza del vestuario que presenta el Circo Americano, la 
, constituye el brillante desfile que recoge la foto de la gran parada de Blanca Nieves 

y los 7 Enanitos. 

APROXIMACIONES DE 200.000 PESETAS 
39.574 anterior y 39.576 posterior

APROXIMACIONES DE 75.000 PESETAS 
44.411 anterior y 44.413 posterior

APROXIMACIONES DE 45.500 PESETAS 
50.415 anterior y 50.417 posterior

PREMIADOS CON 100.000 PESETAS
Los números: 
2.893 y 1.357

PREMIADOS CON 10.000 PESETAS
897 - 538 - 596 - 569 - 259 - 195 - 597 - 670 - 772
701 - 986 - 029 - 407 ■ 739 - 820 - 937 - 824 ■ 58j
797 - 338 - 567 - 523 - 137 - 250 - 074 - 527 ■ 339
822 - 247 - 117 - 5 76.

CENTENAS DE 10.000 PESETAS
A los números comprendidos entre:

39.501 al 39.600 excepto el número 39.575
CENTENAS DE 10.000 PESETAS 
A los números comprendidos entre: 

44.401 al 44.500 excepto el número 44.41 ¿
CENTENAS DÉ 10.000 PESETAS 
A los numeros comprendidos entre:

50.401 al 50.500 excepto el numero 50.41o
PREMIADOS CON 10.000 PESETAS

Los números terminados en: 75
REINTEGRO DE 1.000

A los números terminados en: 5
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La atomización y 
los programas

de
amigos no renuncia a constituir “Su” 
asociación, con lo que estamos 
asistiendo a una proliferación 
delirante. La cuadratura del círculo es 
evitar el confusionismo producido por 
un número disparatado de asociaciones 
sin entrar a saco en el derecho de 
asociación (muy “sui generis”) 
reconocido en el Estatuto.

En cuanto a los programas, ocurre 
que la mayoría de lo proyectos no 
ofrecen diferencias que puedan 
justificar la existencia autónoma de 
muchas de las asociaciones. Si son 
conocidas las dificultades de alcanzar 
el mínimo de las 25.000 firmas, 
incluso para asociaciones de 
planteamiento serio como la RSE 
(Reforme Social Española, de 
Cantarero), entonces no deja de tener 
gracia ese empeño de disgregación,

máxime cuando no se Presentan un 
diferencias ideológicas y programática 
suficientes.

Por otro lado —y vean 
tremendamente difícil del asunW 
todavía sería peor que se promovía 
artificialmente un juego asociati 
protegido oficialmente y restring 
a la UPE y a la UDE (Silva y 5“’ 
demócratas cristianos). ..ta

El difícil, muy difícil, la pap«'®‘ 
que le espera a José Solís.

De momento, en el acto de su W* 
de posesión, el viernes a primera nu 
de la tarde en el Consejo Nacional, 
quedado perfectamente demostrao 
que yo decía de la vinculación de 
a los “históricos”. El entusiasjj 
desbócente de éstos, sus api jj 
intensísimos, son cosas altam^pj, 
significativas. Y el discurso de a 
después dé las palabras de < 
Navarro, no deja lugar a dudas sou 
etapa que con su nombramien y 
abre. Solís domina la pajaP'*’^| ; 
entusiasma a los movimientistas- . 
Presidente del Gqb । « pj 
ostensiblemente no le hacia n»» 
gracia aquel espectáculo.
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